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PERIODICO INDEPENDlENTE DE- INFORMACION GENERAL -ALCALA DE GUADAIRA. 

60 pesetas Núm. 60 

Ya·huele a 
Feria. • • 

La feria, tras las rejas 

Este es el cartel anunciador de las ferias y fiestas de agosto en honor de la 
Patrona de Alcalá, Ntra. Sra. del Aguila. Su autor, Manuel Domínguez 
Guerra, ganó así el primer premio, dotado con setenta mil pesetas, en el 
concurso convocado al efecto, obteniendo un accésit, dotado wn diez �il 

pesetas al pintor utrerano Joaquín García Ruiz. 
Fueron un total de veinticuatro obras presentadas al criterio del jurado, que 

estuvo presidido por el Alcalde, Manuel Hermosín, e integrado por Bernabé 
Sánchez Gutiérrez, Delegado de Cultura y Festejos; Antonio Portillo Ríos, 
portavoz del Grupo Popular; los pintores Luis Romera y Toñi de la_Rosa, los 
decoradores Carmelo Hornillo y Manuel Díaz Salazar y el impresor Enrique 
Rodríguez Ojeda, actuando como secretario Francisco Cariño Mantecón. Ei 
c�rtel ganador se titula «Tras las rejas», y desde ellas podemos ver ya la feria 
de Agosto, de la que se vuelve a decir que será la última vez que se desarrolle 

en el marco histórico y monumental del Castillo. 

Dél 26 de julio al 2 de agosto de 1985 

Primeras 
- declaraciones del 
director del Area de 
Urbanismo -Obras y 
.Servicios 

Enrique Gamero: 
«Vengo-a 

coordinar el Area 
de Urbanismo» 

Enrique damero Lucas, di
rector del Area de U rbanis
mo, Obras y Servios del Ayun
tamiento de Alcalá

? 
explica a 

los lectores de Alcalá/Semanal 
en su primera entrevista a los 
medios de información desde 
que fuera recientemente 
nombrado para el cargo muni
cipal de nueva creación, las 
características de su nuevo 
trabajo. 

,,,,_ El gerente de urbanismo, 
arquitecto técnico de 33 años 
de edad, habla también sobre 
la polémica suscitada en el 
Ayuntamiento a raíz de sf f 

elección como director del A
rea de Urbanismo. 

Las 
• 

misses, 

por· dentro 
(Ultima página.) 

LA CASA DE !BARRA, ADQUIRIDA POR UN PARTICULAR 

La finca sita en la calle Santa María, y conocida popu/armente'como «La casa de /barra», ha sido recientemente 
adquirida por un particular, conocido restaurador de muebles ántiguos de nuestra ciudad. Como recordará, desde el 
Ayuntamiento se tenía el proyecto de dedicar esta casa a un centro cultural. Pero, en este caso, el Ayuntamiento 
alcalareño ha comprado antes .el collar que el perro, según reza el dicho popular, por lo que, de no darse un 

recompra, el mencionado centro cultural tendrá que i;- en otra parte. 
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PODOLOGO 
AFECCIONES DE LOS PIES 

(CALLOS, DUREZAS, UÑAS, ECT .. .) 

VISl:rA A DOMICILIO 

AVISOS: TELF. 702838 

POR LAS MAÑANAS 

SE TRASPASA 
BO.UTIQUE 

en calle Ntra. Sra. 
· del Aguila. 

INTERESADOS LLAMAR AL 
TELEF. 70 45 68. 

Cerquera 
OPTICA 

ORTOPEDIA 

COM.PROBAMOS 

SU VISTA 

SIN COMPROMISO 

DE COMP.RA 
C/. Santander, s/n. • Teléfono 70-11-26 

(Frente ambulatorio) 

JBar 
Jfulogío 

ESPECIALIDAD EN: 
-TAPAS VARIADAS -

Precios Económicos 

• * * 

C/. ALONSO GASCON, 10 

(Barrio Poco Aceite) 

AL CA LA DE GUADAIRA 

AGENDA 

H9rario de misas en las parroquias y 
capillas públicas 

Sábado: A las 8,30 Residencia Parroquia Santiago, Parroquia 
de Ancianos; 9,00 Colegio HH. S.Agustín, Parroquia S.Mateo; 
Caridad, 19,30 Parroquia s. A- 11, 30 Parroquia S.Sebastián, 
gust_ín; 20,00 Convento Santa Parroquia Inmaculada; 12,30 
Clara, Parroquia S.Sebastián, Ermita· S.Róque; 19,30 Parro-
p · s M t p •a quia S.Agustín; 20,30 Parroquia arroqma . a eo,- arroqm S.Sebastián, Parroquia SanInmaculada; 20,30 Parroquia tiago. Santiago; �l ,OO Santuario del 

Laborables: A las 8,30 Residen-· Aguila. cia de Ancianos, Colegio 
Domingos y festivos: A las 9,00 HH.Caridad; 19,30 Parroquia 
Colegio HH.Caridad, Residen� · S.Agustín; 20,00 Convento San
cia de Ancianos, Parroquia In- ta Clara, Parroquia S.Mateo, 
maculada; 9,30 Convento Santa Parroquia Inmaculada; 20,30 · 
Clara; 10,30 ColegJo PP. Sale-� Parroquia Santiago, Parroquia 
sianos, Bda. La Liebre; 11,00 S.Sebastián. 

Farmacias de guardia 
Viernes, día 26.- De 8 tarde a 9 mañana: C/ Mairena, ·28 
Sábado, día 27.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Mairena, 28 

De 8 tarde a 9 mañana: C/ Paraíso, 4 
Domingo, día 28.- De 9 mañana a 8 tarde: -C/ Paraíso, 4 

De 8 tarde a 9 mañana: C/ Madueño de los Aires, 39 
Lunes, día 29.- De 9 mañana a 8 tardet C/ Madueño de los Aires, 39 

De 8 tarde a 9 mañana: Avda.· Sta. Lucía s/n (Bda. A. Alcalá) 
Martes, día 30.- De 9 mañana a 8 tarde: Avda. Sta. Lucía s/n (Bda. A. 

Alcalá) 
De. 8 tarde a 9,mañana: C/ Diego de Alcántara s/n (Esq. Gral. Prim) 

Miércoles, día 31.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Diego de Alcántara s/n 
(Esq. Gral. Prim) 
De 8 tarde a 9 mañana: C/ Reyes Católicos s/n (Campo de las Beatas) 

Jueves, día 1.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Reyes Católicos s/n (Campo 
de las Beatas) 
De 8 tarde a 9 mañana: C/ Silos s/n (Próx. Instituto) 

Vier.i'es, día 2.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Silos s/n (Próx. Instituto) 

Fin de semana -
FIESTAS: 

Este fin de semana se celebran dos tradicionales-velás con motivo de la 
festividad de Santiago y Santa Ana; por un lado en Tri¡¡.na con la 
particularidad que reviste esta entrañable fiesta trianera: las casetas por 
la calle-Betis, las aceitunas y las sardinitas fritas. Del 24 al 28. 

Por otro lado, en la localidad vecina de Dos Hermanas también se 
celebra esta festividad durante los días 25 y 26. 

BARES: 
En verano también es tiempo de saborear una estupenda paella, por 

eso le recomendamos el Bar Patio en Pablo VI, que además cuenta con 
uña terraza de verano para poder tomar el «fr_esquito». Si lo que desea es 
ir de tapitas, nunca viene mal el pasarse por el Bar Eulogio en el Barrio 
Poco Aceite donde la especialidad son las tapas variadas a precios 
bastantes económicos. 

DEPORTES: 
Se sigue disputando el trofeo Francisco Bono que este fin de semana 

entra en semifinales; también este fin de semana se presenta la plantilla 
del Club Deportivo Alcalá, el domingo a las diez de la maüana. 
DISCOTECAS: 

En Alcalá_podemos disfrutar de dos discotecas al aire libre, por un 
lado la Disco Terraza Shonay, y por otro, la Terraza de Verano de la 
Discoteca Zalima. Em ambos sitios podrá bailar al son de las canciones 
del verano. 

VIAJES:. 
Este fin de semana es _idópeo con el puente del Jueves, festividad de 

Santiago y Santa Ana, para coger a la familia e ir.se los cuatro días a 
cualquier playa de nuestro litoral andaluz: Rota, Conil, La f\nfilla, 
Puerto Santa María, Matalascañas ... donde poder disfrutar unos días de 
playa· olvidando un poco el calor que hace en Alcalá. 

SEVILLANAS: 
El jueves, día 1, a las diez de la noche, en'Ja Plaza de Toros alcalareña,' 

- se celebrará un auténtico marathón de sevillanas, con los grupos «Los 
Cantores de Hispalis», «Verea» y «Los Alcalareños». 

26-7/2-8 

Santoral 
Viernes, día 26: -

San Joaquín y Santa Ana 
Sábado, día 27: 

San Clemente 
Domingo, día 28: 

Santa Irene 
_ Lunes, día 29: 

Santa Marta 
Martes, día 30: 

San Pedro Crisólogo 
Miércoles, día 31: 

San Ignacio de Loyola 
_Jueves, día 1: 

San Alfonso 
Viernes, día 2: 

Ntra. Sra. de los Angeles 

Nacimientos 
registrados durante la 

_ pasada semana 
- Tamara Jaén Buzón 

Personas fallecidas 

- José Gómez Ramos de 64 años de 
edad 
- Fernando Rodríguez Morillo de 75 
años de edad 
- Antonio Orozco Chito de 86 años 
de edad 
- Antonio Urót Escamilla de 84 años 
de edad 
- Fernando Morillo Morillo de 69 
años de edad 
- Elena Coca Practo de 86 años de 
edad 
- Ricardo Muñoz Torres de 59 años 
de edad 

' 

TELEFONOS 
DE 

URGENCIA 
Comisaría de Po licía... 703990 

Po licía Municipal.......... 700071 

Bomberos.................... 700710 

Ambulato rio................ 700824 

Casa Socorro • .. .. .. . .. .. .. .. 701030 

Taxi Duque.................. 701019 -

Taxi Bar r ero ................ 700556 

Taxi P lazuela (día y noche). 700150 

Números premiados 
cupon� prociegos 

· Lunes, día 15:2.922 
Martes, día '16: 8.483 
Miércoles, día 17: 6.179 
Jueves, día 18: 5.414 
Viernes, día 19: 9.254 
Sábado, día 20: 0.263 

EL TELEFONO 
DE 

ALCALA/SEMANAL 
ES EL 

7030·11 

2 
1 

• 
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26-7/2-8 OPINION 

La problemática del tráfico 

La policía rn unici pal, a ·examen (I) 
La pro.,leJDática del tráfico rodado en nues(ra ciudad así como la 

incidencia que ello representa en la convivencia ciudadana, nos permiten 
analizar los factores que han posibilitado que esta situación .haya empeorado 
notablemente cómo consecuencia del elevado número ,de denuncias impuesta, 
provocando inevitablemente un divorcio entre los agentes de tráfico y los. 
conductores. 

Debo señalar que el grado de 
responsabilidad debe ser compartido 
entre los gobernantes municipales, 
agentes de la_ autoridad y· ciuda
danos. 

Es fácil de comprender que, el 
conductor debe estar - plenamente 
concienciado en la estri;ta observan
cia y respetó a las normas del código. 
Asimismo, el agente deberá ejercer 
una función rnerllrnente de control y 
prevención sin olvidar la vigilancia y 
cumplimiento del código. Sin embar
go, esto no ocurre así, ya que �ácil 
constatar que _con frecuencia los 
agentes de tráfico permanecen si no 
encondidos sí lo suficientemente o

. cultos corno para coger despreveni-
dos al conductor. Entiendo que el 
agente debe corregir la circulación y, 
por tanto, permanecer visible intervi
nien<;ló directamente en la .correción 
de ros posibles fallos de los conducto
res. El repartir sanciones indiscrimi
nadamente no ayuda en la labor 
preventiva y menos aún, en mejorar 
el tráfico rodado de nuestra ciudad. 
Unicarnente se consigue producir las 
trifulcas y polémicas a las que ultima-

, rnente_nps tienen acostumbrados a 
presenciar los celosos «guardianes». 

Sabernos que es necesario perse
guir con rigor a aquellos infractores 
que sisternaticarnente no respetan el 
código de .circulación. Es convenien
te asimismo reconocer que los modos 
· de ,actuación de determinados agen
tes resulta cuando menos, bronco, -
yo diría-- bruscos · por la excesiva 
prepotencia de que hacen gala. Esta 
aseveración es integrarnente compar
tida por el delegado de tráfico sr. 

COLECCIONA 
ALCALA/SEMANAL 
Semana a semana, la historia 

viva de tu ciudad 
(Venta de números atrasados 

en La Plazuela, 16-17, 1 ° F) 

. ' . Navarrete, quién se ha manifestado-
sobre determinados hechos a los que · 
se ha visto obligado a «poner freqo» .. 

Destacaría sin embargo, las decla
raciones del delegado de tráfico por 
su ambigüedad, ya que dice textual
mente· que va a tratar de ·todas_ las 
formas, las situaciones en las que el 
ciudadano actúa incorrectamente 
con la policía y los casos en que ésta 
«contesta» al ciudadano. Obviamen
te esta explicación resutla parcial, 
insuficiente y falta de con�enido. 
Quedarnos a la esepra de que su 
gestión se oriente a la consecución de 
esos objetivos establecidos en su 
programa, y que nos permitan crear 
las expectativas de que se pueda 
producir_ un cambio de imagen en la 
policía municipal. 

Yo significaría no obstante que, un 
programa recogido literalmente y sin 
un desarrollo adecuado, no tendría 
alcance ni efectividad sino va a
compañado de unas medidas preven-. 
tivas de formación, información y 
concienciación de las partes implica
das, ya que de lo contrario, no 
podríamos asumir él papel que nos 
corresponde en esta nueva andadura 
corno europeos que somos de pleno 
derecho, entendiendo con ello que 
nuestros derechos van intrinseca
rnente unido a las obligaciones, y por 
tanto, sepamos Í-espetar con seriedad 
el mandato de nuestra autoridad 
municipal. 

Pese a todo, sería deseable que la 
corporación municipal conocedora 
de la problemática del tráfico refle
xionara sobre el carácter preventivo 
o punitivo, ya que la gravedad del 

' problema _.alcanza unos niveles que, 
en extremo se pueden calificar de 
alarmantes, como consecuencia de la 
carencia .de unas disposiciones que 
ofrezcan una más _ ampiia informa
ción al conductor; así corno instru

. mentar y formular la� recomendado-_ 
ries a que haya lugar para desconges
tionar el tráfico en las calles centricas 
del casco antiguo de la ciudad. 

Sabemos que en nuestra ciudad, el 
parque de automóviles ha crecido 
considerablemente mientras que, las 
zonas de aparcamiento o no existen o 
están ocupadas preferentemente por 
empleados de comercio o banca; 
propiciándose con ello que se pro
duzcan inévitablmente los aparca
mientos en doble fila y,_ por consi
guiente, la obstrucción del tráfico 
rodado y por ende el caos circulato
rio. Los ·terribles atascos que se 
producen en la zona centro como 
consecuencia de la fusión de varias 
calles que desembocan en la plazue
la, nos permiten sugerir que debe
rnos mentalizarnos a utilizar el 
vehículo para aquellos ca�os que las · circunstancias lo requiera, y no-para) · 
situaciones superfluas corno pudiera 
ser la coplpra del periódico o la 
cajetilla de cigarros. 

No obstante,_ he observado que 
cuando la saturación de vehículos\es 
mayor, principalmente los sábados, 
no he detectado la presencia de 
ningún agente que dirija el tráfico, si 
acaso_, aparecen cien metros más 
adelante disponiéndose a sancionar 
un vehículo mal estacionado pero 
que, no.obstruye el tráfico. Cierta
mente es revelador y pone de mani
fiesto que nuestros age"ntes huyen de 
la «quema» porque les resulta quizá 
más fácil sancionar que ordenar el 
tráfico. 
Ar i s t ó n i c o  FERNANDEZ 

MORALES 

ALCALA/SEMANAL 

Editorial 

Urbanismo: Doble decisión 
La Corporación que pr.eside Manuel Hermosín acaba de adoptar dos 

decisiones de trascendencia en materia de urbanismo. La' primera, la 
aprobación inicial de la Adaptación-Revisión del Plan General de 
Ordenación Urbana (PGOU). La segunda,' el nombramiento de un 
Director del A¡-ea de Urbanismo, Obras y Servicios. 

No es este el momento de ana�izar el contenido del PG..OU, pero sí de 
subrayar su importancia, pues este documento, cuando sea aprobado 
finalmente, marcará las características del diseño urbano alcalareño, en 
cuanto a equipamientos sociales, infraestructura, coste del s�elo, "morfolo
gía, altura, etc. Las alegaciones presentadas han _sido muchas y, en el 
último Pleno, fue criticado por la oposición por su «excesiva ideologiza
ción» .Y «mal estudio económico». Sin embargo, lo que muchos ciudadanos 
se preguntan es, ¿el PGOU va a ser bueno o malo para Alcalá?. Y la 
verdad es que falta in[ ormación, falta debate, para que cada ciudadano 
pueda sacar sus propias conclusiones. 

Mucho más- polémica fue la segunda decisión --cronológicamente la 
primera--, es decir, el nombramiento de D. Enrique Gamero Lucas como 
Gerente de Urbanismo. El Grupo Popular se opuso por parecerle 

· «dedocrático» el modo de designación. Desde el Gobierno se respondió -
con toda lógica-- que se trataba de un cargo de confianza y, por tanto, de 
libre designación. Pero no menos lógico resulta extraer la conclusión de 
que se trata, pues, de un cargo político, más que técnico. Lo que AP debió 
preguntar es si la inclusión de este nuevo cargo en el organigrama y en los 
presupuestos públicos --que públicos son los dineros de la Junta-- se 
justifica por alguna necesidad real. ¿Hacía falta realmente este nuevo 
cargo?. ¿Vale lo que cuesta?. La respuesta tendrá que darla el tiempo. 

E#.�fh7A 
WEJJIJ f/AI, �VEL 

eh lli/J� At.-1ift µfJ: 
- Cl1f/ Ui.lt1, -

FIINt:itl.KtfR/PJ' /7V�/..IC4J 
fo!< �j!JAIA 

No desanime, maestro 

3 

El maestro García Matos ha 
sido nombrado «Trianero de Ho
nor» en la Velá de Santiago y 
Santa Ana, noticia que ha sido 
acogida en nµestra ciudad tanto o 
más gratamente que en el histórico 
barrio sevillano. 

¿De verdad, maestro, que Alcalá 
es UQ dormitorio de Sevilla?. ¿Se 
puede resumir la historia, la perso
nalidad de Alcalá en esas dos 
palabras?. 

Co!} (al motivo, un colega le ha 
hecho una entrevista en la que el 
maestro, habitualmente tan ducho 
en esto de la armonía y el .:ornpás, 
ha dado una nota desafinada. Dice 
el maestro --si no es error de 
trascripción del periodista--: «Yo 
vivo aquí, en Alcalá de Guadaira, 
que es un dormitorio de Sevilla».-

Pronto, ·nuestra ciudad va a 
tributar un gran homenaje · al 
maestro García Matos, alcalareño 
de adopción q-ue vive entre noso
tros desde hace años rodeado del 
respeto, de la admiración y del 
cariño de todos. Una nota desafi
nada no- importa en medio de 
tanta música tan bien escrita y 
mejor interpretada. 

Gracián 
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Una palometa . con - riesgo 
Sr. Director: 

Me .dirijo a usted para que tanto el 
presente escrito como la fotografía 
que le adjunto sea publicada en este 
semanario · que · tan brillantemente 
dirige. 

No quisiera ser muy extenso, ya 
que una imagen vale más q\le mil 
palabras, y aquí está la foto para 
demostrarlo. Presumo que ambas 
cosas, mi carta y mi fotografía son 
dignas de salir a la luz pública, si así 
lo hace vaya por delante mis más 
exoresivas gracias. Y es que en 
verdad creo que existirá un responsa
ble que pueda hitar lo que algún día 
pudiera ser una catástrofe irremedia
ble para algunos, pues, creo que esta 
«palometa» puede ser un peligro.No 
soy un experto en la materia, pero la 
realidad está a la vista. Tal vez 
tengamos que esperar un invierno 
como el pasado de vientos huracana
dos para que sea él eJ que nos lo 
demuestre, ya que el dichoso poste 
se encuentra cada día en peores 
circunstancias. 

Señores responsables, no quiero 
crear temas polémicos ni discordias, 
pero si realmente existe alguien que 
pueda evitar o que pueda afirmar 
que la instalación no tiene peligro, 

que lo diga para la tranquilidad de 
muchos. Si lo tiene, bien sea por 
negligencia-, descuido, falta de celos 
o alguna otra razón, que se busquen 
soluciones. 

Hace tiempo me personé en las 
oficinas de la Sevillana para comuni
car el caso, allí se me contestó que se 
arreglaría más pronto de lo que yo 
podía pensar, ya que en algunos 
sectores de la barriada de los Toreros 
solamente existe corriente de 1.25 y 
cuando se nos cambiara a 220 v. la 
«palometa» desaparecería. De esto 
hace bastante más de un año y aquí 
sigue la «palometa», cada día más 
sequita en verano y más gordita en 
invierno. Los cables los tenemos en 
nuestras cabezas algo menos de un 
metro y creo que por su grosor no 
deben ser de un voltaje pequeño, con 
el peligro que ello supone. 

Quiero ter!Dinar dando «pélos y · 
señales» de donde se encuentra la tan 
polémica «palometa», esto es, en la 
calle Antón de Medellín en su lateral 
izquiero. La última pregunta que se 
me ocurre en vista de las circunstan
cias es ¿si estos cables tienen que 
pasar y_no nos podemos negar a ello, 
no podría hacerlos más protegidos?. 

Rafael HOGALDO BICE 

ALCALA/SEMANAL 
,.,,, 

ANO I 

NUE.STROS 53 PRIMEROS 
NUMEROS LUJOSAM.ENTE 
ENCUADERNADOS. 

UNA COLECCION QUE NO DEBE, 
, . -

FALTAR · ·EN LA B IBLIOTECA . 
DE . CADA . ALCALAREÑO. 

� 

Precio : 2.500 . Ptas. 
E N CUADE R NACI O N : E N  VE RDE Ü " AZU L  
(OPC IO NAL) 

Pa ra ped i dos : 

L l á menos a l  7030 1 1 ;  de  5 a 9 de l a  
ta rde, de  l u nes a j u eves ; o escríoa nos a 
ALCALA/SE MANAL, La P l azue l a ;  1 6- 1 7 ,  
1 . º F .  ALCALA DE G UADAI RA. 

¡APRESURESE ,  EL N . º DE  -TOMO,S ES LIM ITADO ! 

La Inarea negra 
Sr. Director: 

Todos hemos visto en televisión 
alguna vez el resultado del hundi
miento de un petrolero y como esa 
gran masa negra de crudo incon
trolado, llega a alguna cost� 
sembrando la confusión, la ira y el 
desaliento. en sus habitantes, que 
ven con impotencia como sus que
ridas playas se han convertido en 
poco espació de tiempo en el más 
oscuro y desolador de los paisajes. 

Un sentimiento parecido, con 
toda la mayor , o menor profundi
dad que se quiera, es el que 
acusamos los vecinos de la típica 
barriada alcalareña de Los Tofe-. -
ros, cuando el pasado día 15 el sol 
comenzó a iluminarnos con sus 
rayos. 

Nuestras casas amanecieron cu
biertas de infinidad de partículas 
negras, que al ser barridas o 
tocadas se convertían inmediata
mente en tizones negros difíciles 
de eliminar de la piel y los tejidos, 
y digo piel, porque todo aquel que 
huyéndole a la calor natural de 
esti época de estío, puso su lecho 
al aire libre, amaneció tiznado 
como si de un carbonero se trata
ra, teniendo que ducharse, con las 
lógicas prisas antes de acudir al 
trabajo . 

Estos hechos se vienen repitien
do periodicamente ( aunque tal vez 
no, con esta intensidad del pasado 
d(a 15') . El probie-ma radica en una 
fábrica que se encuentra junto a 
esta barriada, y que al poner en 
funcionamiento su chimenea, lan
za· al aire estas partícular de hollín, 
que son arrastradas por el viento 

hasta la citada barriada, tiznando 
todo lo que se pone por delante, 
tejados, suelos, ropas tendidas, 
etc. 

Son muchos los años ya que los 
vecinos . venimos soportando de 
forma estoica todo el rosario de 
problemas de dicha fábrica: olores 
nauseabundos, el peligno potencial 
de sus calderas, el agua que arroja 
en- forma de suave llovizna por 
encima de sus muros y que te' 
somete a un prelavado cuando 
pasas junto a ellos, la carboncilla, 
etc ... 

Creo que en su mayoría son 
problemas que tienen solución, 
bien med_iante filtros y otros méto
dos «doctores tiene la Iglesia». 
Creo que es noble que los vecinos 
nos quejemos de todo esto que 

• viene sucediendo, pues nos afecta 
directamente ( en este sentido he
mos sido habitualmente dadivo
sos) . También creo que este ar
tículo no servirá de mucho ( es 
mejor no ir de inocente) pero era 
de jµsticia y escrito queda . 

Pienso que hoy en un mundo 
donde hay cada día una mayor 
preocupaeión por el medio am
biente, una cada vez más extena1-
da concienciación del propio ciu
dadano por el medio que le rodea, 
porque sabe que es suyo y que si el 
no lo defiende nadie más lo hará, 
es el momento oportuno para 
meditar y hacer uso cada cual de 
sus responsabiÍidades, para que en 
un futuro, artículos como éste no 
tengan necesidad ya de ser es
critos. 

COUNTRY 

<<Un trofeo sin derechos» · 
Bajo la dirección de Ricardo Alvarez, todos sabemos' que el Club 

Deportivo Alcalá, descendió de Tercera a Preferente, Más ignoramos que 
pretende hacer · con el. Trofeo Francisco Bono. · De ser • un Ta:ofeo con 
,-solera», ya lo ha rebajado a una «reunión de amigos»; no inscripción en 
la R.F.A.F;, árbitros no' federados, peleas callejeras, etc . . . .  

El malestar que se capta en la 
familia deportiva alcalareña es ge
neral . Cualquier sector encuesta
do muestra su adversión y males
tar hacia tal dirección, y anhela y 
desea el té rmino legal del 
mandato . 

Más el río respeto hacia las 
normas legales y formas escritas, 
por parte de R.A. es evidente y lo 
manifiesta cada vez que tiene 
ocasión. 

Habiendole presentado el Club 
Pssusy-cat, un recurso contra una 

- . . . .  1 de sus «cac1qmles dec1s10nes». Re-
cuTso con datos jurídicos, funda0 

mentado en Derecho, y avalada 
sus conclusiones por la R.F .A.F., 
Ricardo Alvarez, ni siquiera se ha 
molestado en contestarlo, dando 
el silencio por respuesta y manifes-

tando unas formas y usos dignos 
de otros tiempos. 

Igualmente salta la norma jurí
dica de convocar Asamblea Gene
ral al empezar la temporada. Se
guramente que teme las cuentas o 
preguntas que puedan hacerle. 

Al mismo tiempo sabemos e 
instamos a R.A.  a que nos des
muestre lo contrario, lo cual nos 
agradaría, que desde su llegada no 
se ha llevado ningún tipo de 
contabfüdad en el Club. ¿Por 
qué? . 

-con estos datos no es de extra
ñar, que nuestro club, sabiendo 
que en el Trofeo se mueva más de 
un millón de pesetas, presente e 
inste a R.A.  una solicitud para que 
haga al término del mismo, públi
cas las cuentas, gastos, · ingresos, 
beneficios, etc ... ¿lo hará? . 

C.D. Pussy-Kat 



· La ACUS emprende 
una campaña de 
control en bares 

y fruterías 
. La Asociación de Consumidores y 

Usuarios de Sevilla (ACUS) a través 
· de sus delegaciones territoriales, está 

realizando una campaña de controles 
de establecimientos de abastos en 
bares y fruterías, con el fin de 
detectar posibles irreg}llaridades en 
dichos establecimientos. 

Esta campaña se realizará en los 
distintos núm. uno, dos, cinco, sépti
mo , octavo y noveno de Sevilla 

· capital, y en las !�calidades de Dos 
Hermanas, Alcalá de Guadaira, San 
Juaii de Aznalfarache y La Rincona
da, y se realizará sobre una muestra 
total de cien fruterías y cien bares. 

La finalidad de esta campaña con
trol, es la de detectar el grado de 
cumplimiento de las normativas vi
gentes en rnat�ria de precios, higie
ne, conservación de productos ali
menticios y de la presentación de f'os 
productos que se expenden en dichos 
establecimientos de abastos, y funda
mentalmente irá dirigida al control 
del pesaje de los productos, listas de 
precios, servicios sanitarios, higiene 
general y etiquetaje y presentación 
·de los productos. 

Tras la final\zación de la campaña, 
se tabularán los resultados, y se 
elaborará un informe que será envia
do a la Dirección General de Consu
mo de la Junta de Andalucía, a los 
establecimientos visitados y a los 
medios de comunicación. 

LA CIUDAD 

Los comerciantes de la plaza 
- denuncian los flecos de la 

primera fase 
Desde que el pasado mes de mayo il!_augurara la nue�a instalación del 

mercado de abastos en la planta alta del edificio, se ha registrado una 
mayor afluencia de público a la plaza, así como una mejora de la estética y 
la limpieza. Sin embargo, según ha denunciado la «Asociación de 
Comerciantes del Mercado de Abastos», aún no está terminada la primera 
fase de las p°!)ras y problemas pendientes siguen sin solucionarse. 

Por ejemplo , los éiesagües de las Los comerciantes, según su por-
calles están rotos, ya que los insta-: tavoz, no creen que las responsabi
lados eran de una sección sensible- - lidad de estas deficiencias puedan 
mente inferior a las que hubieran · atribuirse al:actual Delegado , José 
hecho falta, con lo que las aguas sinchez Mato , . sino a que las 
residuales caen libremente a la reivindicaciones y necesidades que 
planta baja . Además las persianas este plantea en el Ayuntamiento 
metálicas de cierre exterior están no son atendidas corno correspon- " 
deterioradas y abrirlas o cerrarlas de por _ parte de la Comisión de 
constituye casi una operación de Gobierno . Al contrario, la -Asocia-
artesanía. Los despachos para el ción de Comerciantes ha reconoci-veterinario , encargado Y policía do la labor que Sánchez Mato ha municipal aún no están construí- desarrollado al frente de su Dele-dos, cuando eran obras correspon
dientes a la primera fase. En lo 
relativo a personal, la plaza se 
guarda, no está cubierta con perso
nal fijo , a pesar de que las autori
dades municipales anunciaron en 
su día que las obras de rernodela-

- ción del mercado de abastos su
pondrían la-cn;ación de puestos de 
trabajo . La policía municipal, que 
tradicionalmente ha-estado en la 
plaza, incluso con un cabo y un 
número , ahora . está ausente. -

gación, haciéndole entrega de. una 
placa el pasado día 20 en la Piscina 
Municipal. 

Pero la Delegación de Abastos 
no parece que sea muy escuchada 
en el Ayuntamiento . Una reciente 
reinvidicación de los comerciantes 
corno es la instalación de toldos 
para evitar el intenso calor que 
reina en el recinto durante los 
meses de verano, ha sido descarta
da con un escueto «no hay dinero» . 

36 M ESES 

SIN E NTRADA 
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Tras la exclusión de los carrillistas 

Una conferencia extraordiriaria 
intenta reorganizar el PCE 

La Agrupación Local de l'CE, que durante los años 77 y 78 llegó a contar con 
unos 200 afiliados, y que en los últimos tiempos rondaba los 80, celebra el viernes día 
26, con este periódico ya en la calle, µna Conferencia- Extraordinaría, después de la 
disolución motivada por la postura del Comité Local que, dominado por los segúidores 
de Santigo Carrillo, mantenía un contínuo enfrentamiento con el Comité Provincial. 
En nuestro anterior número informábamos del hecho de la adhesión del Comité Local 
y una veintena más de afiliados alcalareños a la plataforma fracciona! «carrillista,.. El 
Comité Local venía rechazando continuamente y de forma sistemática los acuerdos de 
los órganos de dirección del PCE. Es sabido que la Agrµpación del PCE se mantenía, 
desde hace tiempo, bastante alejada de la actividad política de nuestro pueblo. A ello 
contibuía la ausencia de -la mayoría de los afiliados de la vida de la Agrupación, al 
considerar la ausencia éstos que era de todo punto inposible trabajar con el Comité 
Local. 

Se celebra esta Conferencia Extraor
dinaria con la exclusión de los más o 
menos treinta afiliados que siguen a 

. Santiago Carrillo, entre los que se 
encuentran los dos concejales del PCE 
José Jara y José Sánchez Mato. Estos 
afiliados, a los que se les ha dado la 
oportunidad de solicitar el reingreso, no 
han aceptado firmar el documento de 
apoyo a la Eonferencia, y que reflejaba 
el reconocimiento a la legalidad interna 
del PCE, el respeto a su órganos de 
dirección y a la política que de ellos 
emana. Por tanto, han quedado fuera 
del PCE y, lógicamente, de la Confe
rencia. 

Los militantes encargados por el 
Comité Provincial de organizar Junto a 

él la Conferencia aseguran contar con 
aproximadamente 70 firmas, que respal
dan , mediante el documento citado, la 
convocatoría de la Conferencia y las 
medidas tqmadas por el Comité Provin
cial . Entre estos firmantes hay algunos 
antiguos militantes, apartados por diver
sos motivos durante los últimos años, así 
como nuevos ingresos que el Comité Pro 
vincial ha admitido. 

No se celebra esta asamblea comunis
ta en la tradicional sede de la calle San 
Sebastián, sino en un local particular. 
Según los organizadores, este singularí
simo «traslado» se debe a que los 
excluidos, que se autoproclaman el 
verd¡idero y legítimo PCE, mantienen 

bajo su control la sede. Ante esta 
situación, y para evitar enfrentamientos 
inútiles, han decidido no llevar a cabo la 
Conferencia en un lügar que «al fin y al 
cabo no son más que cuatro paredes y 
una fachada, cosas de por sí que no 
constituyen ni . la legitimidad del PCE ni 
la- esencia del tema», según palabras de 
uno de los organizadores de la Confe-
rencia. 
- Los comunistas alcalareños se plan
tean en la Conferencia tres temas .funda
mentales: el análisis de la situación 
política a nivel nacional y regional; la 
elaboración de un Programa de Trabajo 
para la Agrupación Local y, por último, , 
la elección del Comité Local. Según nos 
informan, está en el ánimo de los asam 
b le ístas  no entrar con especial  
énfasis en el  tratamiento de la crisis 
pasada y, mucho menos, el polemizar 
luego con «los . restos del naufragio 
carrillistas», expresión usada en el do� 
cumneto que sirve de introducción a la 
Conferencia, uno de los pocos en los 
q�e se hace referencia a los «carri
lhstas». 

Expectativa, pues, ante esta Confe
rencia Extraordinaria del PC� local, 
que pretende, según los organizadores, 
normalizar el PCE en Alcalá. 

R.R.G. 

V e n t a  al Pu b,I 
• 
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En el pleno celebrado el día 19 

Aprobada _ la adaptación, 
. . � 

rev1s1on del PGOU \ 

La sesión plenaria que comenzó con la felicitación del Alcalde tanto al equipo 
redactor como al delegado de urbanísmo, se desarrQlló en un dima de 
tranquilidad, pese a las agrias polémicas que desde sus inicios ha desatado el 
proyecto y la redacción del PGOU (Plan General de Ordenación Urbana) entre la 
oposición y el equipo de gobierno municipal. 

Jaime Gutiérrez, delegado de urba
nismo, fue el encargado de abrir el 
tumo de intervenciones, dirigiéndose 
a los presentes con una breve alocu
ción

1 
donde remarcó lo trascendente 

de la decisión a tomar, calificand_o el 
PGOU de «Hito histórico», indicando 
que se había llegado a él a través de 
un duro camino que no había sido 
«Un lecho de rosas».  Seguidamente y 
después de afirmar que el PGOU 
«estaba en la calle», basando su 
aseveración en el hecho de la campa
ña de difusión a la que ha sido 
sometido el Plan desde el principio, 
pasó a explicar las líneas maestras que 
conforman el Plan General de Orde
nación Urbana y las realizaciones que 
se han llevado a cabo por el Ayunta
miento en consonancia con ellas. 
Destacando las obras de infraestruc
turas ( Colectores generales) las del 
mercado de Abastos, el I:arque de la 
Paz y el Centro de _ Servicios Sociales 
Integrados, pidiendo por último, el 
voto afirmativo a un plan que , según 
el Delegado de Urbanismo, mejorará 
considerablemente nuestra ciudad. 

Por su parte, el portavoz del Grupo 
Popular, Antonio Portillo, explicó el 
voto negativo de su grupo, en base a 
varios puntos fundamentales, desta- · 
cando en primer lugar la «excesiva 
ideologización del proyecto que se 
presentaba en la sesión plenaria para 
su aprobación» afirmando que se tra 
taba de un proyecto que conllevaba 
una serie de reformas de las que todos 
los alcalareños tenían que participar y 
por tanto la opinión de los ciudadanos 
de Alcalá contaba de una manera 
importante. El segundo punto de 
desacuerdo, era la definición de «so
lar» que incluía el PGOU y en tercer 
lugar los «escasos recursos financie
ron del Plan» explicando el portavoz 

Sucesos 

Agredido un 
policía municipal 

Un miembro de la Policía Munici
pal fue agredido el pasado día 20 
cuando .se encontraba franco de ser
vicio. Fue una agresión directa con 
conocimiento de la persona agredi
da, que se identificó ante sus agreso
res. Estos responden a las iniciales 
M.G.R. , M.G.T. y S.G .T, fueron 
detenidos y puestos a di!>posición 
judicial. 

Por otra parte, fue detenido el 
mismo día, M.D .M. ,  minutos des
pués de dar un tirón en una callé del 
centro de Alcalá. El detenido, natu
ral de Torreblanca, estaba reclamado 
por dos juzgados de instrucción de 
Sevilla. 

Asimismo, han sido detenidos 
tambien en Alcalá ,  J. R. L. V. y 
J .S .R. , el último de ellos mujer. La 
detención se produjo cuando intenta-
ban robar un , cohe y momentos 
después de efectuar el robo de una 
motocicleta. 

popular, que di�os estudiq:¡ económi
cos, «eran insuficientes a todas 
luces, pues el plan se aplicaría en un 
plazo de ocho años, y el ritmo de la 
inflación ·de nuestro país iba en .. au
mento, llegándose en cualqifer mo
mento, ·a una falta de recursos econó-
micos importante», afirmando que el 
«partido socialista había querido en-

. gañar a la opinión pública aplicando 
cifras no objetivas», por lo que pedían 
que se hiciera un nuevo estudio econó 
mico. 

En contestación al portavoz alian
cista, el Delegado de Urbanismo, 
reconoció que si bien el estudio 
eqj)nómico no era excesivamente bue
no, en líneas generales era aceptable y 
válido, en cuanto al resto de afirma
ciones, aseguró que carecían de fun
damentos, pues ·se pretendía con el 
nuevo plan crear una ciudad moderna 
con vistas al futuro tratando✓ de evitar 

. las especulaciones que se ha produci
do en nuestra ciudad. Por su parte, el 
concejal socialista Gutiérrez Cabello, 
replicó al grupo aliancista, que un 
plan tan importante como el que se 
estaba discutiendo, tenía que tener un 
fuerte contenido ideológico pues no 
habí¡i que olvidar que el electorado 
había depositado su confianza en un 
programa político de un grupo con
creto y que por tanto, ellos como 
representantes de ese grupo, debían 
aplicar sus ideas. Terminando el tumo 
de intervenciones, se pasó a la vota
ción, donde la propuesta de «aproba
ción ·Provisional de la Adaptación
revisión del Plan General de Ordena
ción Urbana», quedó aprobada con 
los votos afirmativos del grupo socia
lista, votando en contra Alianza Po
pular. Los dos ediles comunistas no 
estuvieron presentes en ningún mo
mento del Pleno. 

P.G.C. 

El día 31  termina 
el plazo p�á 
el pago del 
impuesto de 

circulación de 
vehículos 

El próximo miércoles, día 
31 finaliza el plazo para satis
facer el lmpueto sobre Circu
lación de Vehículos con mo- · 
tor, cuyo pago puede efectuar
se en las oficinas municipales 
de mseve de la mañana a dos 
de la tarde, sábados inclusive. 
Pasada esta fecha, y hasta el 
10 de . agosto, el impuesto se 
abonará con recargo del cinco 
por ciento, pasando después 
de esta fecha al cobro por vía 
ejecutiva. 

,. 

• 
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Enrique Gamero, gerente de urbanismo 

« Vengo· a coordinar el área de urbanismo» 

efectivamente, como me dijeron, 
hacía falta una _ persona que se dedi
cara a coordinar el Area de Urbanís
mo. Con esto no quiero decir que se 
estuviera haciendo mal, sino que 
hada falta alguien que aglutinara a 
_todo este funcionamiento» . 

Fran GALLARDO 
Foto: J.A. CORDERO 

Enrique Gamero Locas ha sido la persona seleccionada por el grupo 
socialista para desempeñar el cargo -de nueva creación- de director del Area 
de Urbanismo, Obras y Servicios, según el portavoz socialista, Francisco Pérez 
Moreno, por la complejidad del departamento de urbanismo, que exige' un 
control que no se venía haciendo como los socialstas querían. ALCALA/ 
SEMANAL ha hablado con Enrique Gamero sobre su trabajo en el 
Ayuntamiento de Alcalá. El gerente de urbanismo, arquitecto técnico de 33 
años, ·que procede de la _empresa privada, explica también su opinión sobre la 
polémica suscitada por su nombramiento. 

-Sr. Gam�ro, ¿en qué va a consistir 
su trabajo? 

-«B.e sido contratado para coordi
nar y dirigir el Area de Urbanismo, 

· que encierra una serie de servicios 
muy ámplia y compleja, como el 
urbanismo en sí: obras, parques y 
jardines, medio ambiente, servicio 
de limpieza y recogida de basuras, · 
extinción de incendios, alumbrado 
público, red de aguas, etc.» 

-En los servicios que ha menciona
do trabaja un número elevado de 
personas, ¿pasan ahora a depender 
de la gerencia de urbanismo?. ¿Cuál 
es el número de trabajadores?. 

-«Si, efectivamente, todo el perso
nal dedicado a estos temas pasará a 
depender de la gerencia. Por ello he 
planteado un sistema de trabajo que 
le dé mayor eficacia. En cuanto al 
número de· trabajadores es difícil de 
precisar, porque aparte de los funcio
narios fijos, existen bastantes pues
tos eventuales que están en función 
del momento y de las necesidades del 

Ayuntamento. Aproximadamente el 
equipo está compuesto por unos 350-
trabajadores. Entre estos se encuen-' 
tran también un arquitecto, dos apa
rejadores y un ingeniero técnico» . 

-Usted ha comenzado a trabajar 
pocos días antes de la aprobación del 
Plan General de Obras y Urbanismo 
(PGOU}. ¿Qué valoración le merece 
dicho plan?. 

-«El tiempo que llevo en Alcalá ha 
sido suficiente para poder analizar 
eón detalle el PGOU. el cual me 
parece el medio ideal para _construir 
la Alcalá del futuro . Este plan · va a 
significar un sistema organizado ur
banístico, un sentido práctico con el 
que mejorar la vida de los alcalare
ños. Con el PGOU se comenzará a . 
construir en Alcalá pensando en el 
futuro» . 

-Sr. Gamero, su contratación se 
de�; según se dijo en el pasado pleno 
del día 9 a la exigencia de un control 
en materia urbanística, control que 
no se venía haciendo conio los_ socia
listas deseaban .. ¿Cuáles son los pro-

blemas no resueltos en esta materia 
por la actual , corporación?. 

-«Me vas a perdonar que · no te 
hable de lo hecho por la actual 
corporación. Sí te puedo decir que he 
realizado un plan de actuación como 
- consecuencia de un estudio indivi
dual de las personas que dirigen el 
área que me concierne y que he 
sacado conclusiones de los proble
mas de más inmediata solución, en
tre los que se encuentran la coordina
ción de los servicios, la clarificación 
de las funciones de los trabajadores, 

el control exacto de los costos de 
obras, redistribución del personal, 
etc. » . 

-¿Cuál cr� usted que ha sido el 
motivo por el que lo han elegido para 
este cargo?. 

_,;El motivo de la elección no lo sé . 
Desconozco la causa por la que me 
han elegido para este cargo. Te 
puedo decir que desconocía que el 
Ayuntamiento de Alcalá quería crear 
una gerencia de urbanismo. Sí tengo 
que aclarar que cuando me lo propu
sieron me ilusionó bastante , pues, 

-Usted va a cobrar 190.000 pesetas 
me�uales. Al grupo popular le pare
ce �xcesivor sobre todo por ser un 
cargo, segón ellos, elegido a dedo. 
¿Qué le parece ésto?. 

-«Coincido con AP en lo relativo a 
• la cantidad, la cual creo que es alta si 

la comparamos al sueldo medio de 
los que trabajan en el Ayuntamiento. 
Ahora, me parece que el grupo 
popular no ha tenido en cuenta que 
procedo de la empresa privada y que 
el resultado de mi gestión lo deberá 
valorar el pueblo con el tiempo, ya 
c¡ue -si mi labor es buena, seré 
rentable, y por lo tanto no será 
mucho lo que me pagen� sino una 
retribución normál por un trabajo 
hecho. En cuanto a lo de la designa
ción a dedo es cierta. Y o mismo fuí el 
primer sorprendido. Además a nadie 
escapa que es un puesto de confian
za, por lo que no tiene que haber 
ninguna oposición para seleccionar a 
' !a persona que el grupo político en 
cuestión crea oportuno». 

-Por último, ¿qué vinculación ha 
tenido con Alcalá antes de ser elegido 
para ocupar la gerencia de urba
nismo?. 

-«En Alcalá he estado �terior
mente dirigiendo obras durante cua
tro años. Posteriormente he seguido 
relacionado con el pueblo a través de 
los amigos. Puedo· decir que me 
siento un alcalareño de adopción. 
Espero que el cariño que le tengo a 
Alcalá sirva para mejorar el ni�el de 
vida de los alcalareños» . 

DAS DE PROTECC I ON  ~ O F I C IAL 
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En la piscina municipal' 

1 ª «Convivencia» de 
jóvenes alcalareños 

En la  última reunión del consejo 
de la Juventud se decidí-a- entre 
otras cosas el celebrar una convi
vencia en la que participaran los• 
grupos juveniles alcalareños. De 
antemano decir que en estas últi
mas reuniones donde se trató el 
tema, sólo se habló del día y el 
lugar sin tener en cuenta alguna 
que otra actividad donde partici
paran todos los asistentes ,  dejan
do estas a la mano de la esponta
neidad. 

La idea se llevo a cabo el pasado 
día 22 en la Piscina Municipal con 
la participación de unos 60 jóvenes 
pertenencientes a Juventudes So
cialistas , Juventudes Obreras Cris
tina ,  Asociación de Antiguos A
lumnos del C .P. José Ramón, 

Juv.entudes por el Socialismos , 
Asociación de Antiguos Alumnos 
de Formación Profesional , Joven 
2000 y Boys Scouts quien acarreo 
a un mayor número de personas 
junto con los del Campo de las 
Beatas . 

La brillante Ídea de celebrar una 
«convivencia» empezó a desarro
llarse a eso de las doce de la 
mañana con la llegada de los 
miembros de la agrupación partici
pante , sin olvidarse la ausencia de 
una de las más significativas den
tro del Consejo ,  la Cruz Roja. 

-
La mañana trascurrió como un 

simple día .de piscina, cada grupo 
por un lado sin haber una mínima 
actividad de contacto ente unos y 
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otros , por fin a las dos se celebró 
el almuerzo en., donde todos los 
que estábamos allí nos comimos 
nuestros bocatas alrededor de una 
improvisada mesa en la terraza de 
la piscina ; a continuación y tras 

· haber repartido unos folios donde 
se hablaba del Consejo:  qué es ,  
para qué sirve etc . .  siguió ese día 
«tan maravilloso» de convivencia 
entre jóvenes que se conocían de 

EL RASTRILLO ALCALAREÑO 
Abrimos una nueva sección; en el�a puedes 
anunciar todo lo que quieras vender, 
comprar o cambiar. 

Para anunciarte sólo tienes que rellenar el 
cupón que adjuntamos y �nvíanoslo ; o 
llámanos de 6 a 8 y de lunes a - jueves al 
7030 1 1 .  

Estos anurtcios serán publicados én nues-
. : .. 

tro semanario · TOTALMENTE GRATIS. 

Esta sección publica exclusivamente toda 
clase de anun-eios NO PROFES IONALES . 

ALCALA/SEMANAL 
La Plazuela, 1 6-1 7, 1 .º F 

Teléfono 70-30-1 1 

Te léfono DDDDDD 

TEXTO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . 
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antemano por pertenecer a la 
misma asocia.ción juvenil . 
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El martes día 30 

Se podrá donar 
sangre en el 
Ambulatorio 

El próximo martes día 30, de 6 a 9 
de la tarde, tendrá lugar la donacLón 
colectiva de sangre correspondiente 
al mes de julio, ya que, como se 
sabe, es propósito de la Delegación 
de Sanidad y -Consumo del Ayunta
miento alcalareño el que mensual
mente se realicen donaciones en el 
Ambulatorio alcalareño. A todos los 
donantes se les practicarán diversos 
análisis a fin de poder detectar 
cualquier enfermedad que pudiera 
existir, entre ella el SIDA. Si en 
algunas de estas pruebas el resultado 
fuese positivo, se le comunicaóa al 
interesado para que se ponga en 
tratamiento inmediatamente. 

Esperemos que esta primera - Las únicas condiciones que se 
actividad programada por el re- precisan para ser donante de sangre, 
cién estrenado Consejo de )a Ju- son encontrarse ente los dieciocho y 
ventud no sea modelo de las de un los sesenta y cinco años de edad, 

tener un peso mínimo de cincuenta futuro a realizar , esperemos que kilos y no padecer ninguna enferme-no. 

Antonio C. SANABRIA 

El rastrillo 
e Se vende una casa de fa 
Barriada Pablo VI tipo grande 
en la Calle Livia, 23. 

e Se vende un secador de 
peluquería. 

e Se vende un máquina de 
permanente en caliente. 

e Se vende una cocina de 
camping con dos fuegos 

Llamar al teléfono 70.75.90 
ó 70.36.06 
e Se vende piso en calle San 
Francisco«Pisos San Francis
co» . Llamar al teléfono 
70.04.99. Razón portería. 

e Vendo aparato de pelu- . 
c¡µería: secadores, sillones, etc. 
Buen precio, semi-nuevo. Inte
resa dos l lamar al tlfno .  
700418. - , 

e Se vende piso en Cádiz, C/ 
Atilano de ACevedo, esquina 
C/ Silos. Interesados llamar al 
tlfno. 706145. 
e Compraría ejemplares de 
las·revistas "Horomana" y "ru
ta". Llamar al tlfno. 706432. 

e Se ruega a · quien haya 
encontrado un paquete conte
niendo joyas (tres relojes, unos 
pendientes de brillantes, bro
che _ y ·cadena de oro . . .  ), entre 
Pablo VI y Los Carambolos, 
procedentes de un robo, come
tido el 19 de junio, lo comuni
que a C/ Orellana, 28. Se 
gratificará. 

e Compro TEBEOS de los · 
que constaban 1 ,50 y dos pese
tas. Pago 25 pesetas por cada 
uno. Llamar al tlfno. 704918._ 

dad que pueda transmitirse a través 
de la sangre como, por ejemplo, la 
hepatitis. La cantidad media de san
gre extraída es de 350 centímetros 
cúbicos por persona y vez . 

Curiosamente, los donantes habi
tuales --tres veces al año-- han de
mostrado tener una vida media más 
larga, debido a que la renovación de 
:a sangre estimula las defensas del 
organismo. Por tanto, donar sangre 
no reviste ningún peligro sino, por el 
contrario, numerosas ventajas para 
el donante y, por supuesto, para los 
receptores. Es pretisamente ahora 
en los meses de verano cuando más 
aumenta la demanda de sangre, a 
causa de los numerosos accidentes de 
circulación que se registran lamenta
blemente por estas fechas·, por lo que 
los alcalareños se encontrarán el 
próximo martes día 20 con un-a 
oportunidad de Óro para contribuir a 
esta tarea de solidaridad que es 
dona_r sangre. Todos debemos pensar 
que algún día nosotros mismos o 
alguien de nuestra familia podemos 
necesitarla. 

¿A QUE ESPERAS 
PARA SUSCRIBIRTE , . 
A ALCALA/SEMANAL 

RELLENA AHORA MISMO 
EL  BOLETIN DE SUSCR IP
C ION Y . . .  CADA VIERNES 
EL PERIODICO FRESQUI
TO POR DEBAJO DE LA 
PUERTA. CON TODAS LAS 
.N OT IC IAS Q U E  D E B E S  -

CONOCER .  
. 

SUSCRIBETE . YA SOMOS 
MUCHOS. TU NO DEBES 

FALTAR. 

ALCALA/SEMANAL no 
c ompa rte necesa r i a 

mente el contenido de 

los artículos firmados, 

que es responsabi l idad 

de sus autores. 

• 
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Urge tomar .medidas que eviten su deterioro 

El castillo , algo 
He visitado recientemente nuestro castillo, comprobando que la puerta de 

entrada permanece abierta ya a todas horas, y preocupa el ver el deterioro que 
en muy poco tiempo, se está acentuando a ojos vistas, en esta hermosa reliquia 
de nuestros antepasados. 

Fue D. Franciséo Mesa en 1 . 945 , 
el alcalde que cerrando el castillo, 
pegó el gran frenazo al destrozo 
acelerado que lo estaba llevando a la 
destrucción irreversibel; para ello 
reforzó torres, levantó muchas mura
llas derribadas y puso y cerró puer
tas, consiguiendo que se conservara 
la fortaleza que hoy . ha vuelto a 
quedar abandonada a su suerte. 

Al entrar , un señor que salía, 
saludó a Curro Rueda que me a
compañaba, diciéndole: ¡Que lasti
ma! ¡Como lo están . destrozando ! .  
Los grafitos que eran cÓnocidos en 
todo el mundo, han desaparecido 
casi todos . ,¡Parece· mentira ! .  

Curro me explicó luego, que era 
Ún profesor de Historia de la Univer
sidad de Sevilla, que vivía en Alcalá 
y él lo conocía .  

El  comentario nos desagradó gran
�emente y más al comprobar que ,es 
cierto que se está dañando nuestro 
mejor patrimonio, y urge resolverlo 

_ cerrándolo firmemente de nuevo, y 
que se visite de forma controlada. 

No solamente,se está perjudicando 
a nuestro castillo abandoná.ndolo a 
su suerte, sino que también . los 
espectáculos que se montan en el ,. 
patio de armas, se cobran un costo 
excesivo en deterioro , pues el a
compañamiento inevitable de bar y 
servicios, le dejan huellas lamenta
bles , además de que este patio es 
demasiado importante para olvidar
lo; enterrando las posibilidades que 
encierra. 

En este patio se hallan 1os silos; 
dentro de ellos es seguro que existen. 
interesantes hµellas de los · prisione- . 
ros , ( algunos muy ilustres) ,  que estu- · 
vieron- años encerrados allí. De las· 

. h¡¡.biJaciones que había .ª s\l alrede-

el albero que los Ayuntamientos, le 
.siguen echando con e"ntusiasmo. 

Algo mágico 

Los importantes vestigios que se 
hallan en este patio, desenterrados, 
darían mucho carácter y categoría al 
castillo, e ilusión a mucha gente, · 
pues este gigante venerable, es mu
cho más querido de lo qu� parece al 
ver su estado. 

Y parece que algo mágico emana 
de las hermosas ruinas, deseando 
colaborar cuando se siénte respetado 
y tratado con cariño: En la búsqueda 
del aljibe ,  algo nos guiaba y nos 
empujó a mover muchas toneladas 
de escombros, con picos y palas 
durante muchos Domingos y algunas 
tardes depués del trabajo; buscando 
los silos en este patio, de los cuales 
encontramos y situamos tres de ellos, 
haciéndo las calicatas iniciales, en� 
contró Carlos Gutiérrez una vasija 
de barro cocido, de unos.. 25 cm . de 
altura; también tropezamos con una 
bola de piedra de unos 40 cm . de 
diámetro de las que servían de 
proyectiles , y con un muro de ladri
llos bien conservados, que volvimos 
a tapar de inmediato, temiendo su 
destrucción lamentable, por los ván
dalos incontrolados. 

Existe pues en ' nuestro castillo un 
ambiente de colaboración positiva. 
Es como un venerable anciano solita
rio y abandonado, que agradece se .le 
atienda, y ay�da al que con cariño y 
respeto, s.e interesa por su historia o 
por su vida. 

La bola proyectil de piedra, era 
· idéntica a otra que «La Julia» tenía 
de «marmolillo» en la puerta de su · 
·cuéva Y, que le cambiamos por com
e&tibles. Cuando los había consumí-

mas 
que se trataba. La inft.;liz asesinada 
por cinco mil pesetas. 

Pensemos pues en respetar este 
patio , eximiéndolo de los espectácu
los que se montan en él , y que si 
pensamos es un marco tan maravillo
so que no debe de perderse; podría
mos utilizar para ello el segundo 
patio, el de la sima, menos importan
te , más moderno y tal vez con más 
posibilidades, inclÚsive para pensar 
en unas instalaciones más dignas y 
estables. 

Cerremos pues de nuevo el castillo 
para evitar que sea maltratado y 
destrozado, pues se trata del más 
veneráble de nuestros monumentos, 
solar ilustre de las razas que en 
Alcalá nos precedieron, y al patio 
más antiguo e importante, no le 

· echemos más albero sino . al contra
rio , pensemos en destÍÍbrir y exponer 
a la luz lo mucho que nos han estado 
conservando. � 

Francisco GARCIA RIVERO 
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¿Quién rompe esta puerta y hasta cuando? 

dor , de las· cuales se • veri ·en las 
muralla� viejas )os asientos de las. vigas , existen importantes restos en
terrados por )31s murallas_ destroza
das , los propios techos y paredes 
caídos de dichas habitaciones , y por 

.. do , nos asedió llorando, diciendo 
qúe ¡¡.quella piedra fué de su padre y 
de sus abuelos y_ que los vecinos . le, 
deeían que había sido tonta, porque 
valía mucho más . Le dimos . más 
comestibles que era lo que buscaba y 
allí acabo el lance. Aún conservo el 
recibo que . le hicimos y que hoy 
resulta curioso, dado el personaje de 
j 

Este patio nos guarda importantes vestigios de n.uestro pasado 

. � �  

lmpreqta . Guadaira, S. A . . 

I N F O R M A  

V 
� Durante los días 16 al 31 de Agosto de 1985, 

- • �. ·• • 
_
nu

. 
e
. 
stros 

f
talleres permanecerán cerrados por 

.. , , ... 
vacaciones. 

··feuces • 

• neS Disculpen las molestias que poda-
-.racaCt0 • mos causarles , rogándoles_ que 
f hagan sus encargos con antela

ción a dicha fecha . 

TALLERES: CALLE HERRERO, 9 Y 11 - TELF. 70 03 17 - ALCALA DE GUADAI'RA Una de estas piedras estaba enterrada en el patio principal. La otra en la puerta 
de la cueva de «La Julia» 
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ESTUDIOS Y PROYECTOS 
COMERCIALES 

TALLER DE BISELADO, ESTRIADO 

FABRICA DE ESPEJOS 
INSTALACIONES «SECURIT » 
ACRISTALAMIENTO DE EDIFICIOS 
TABIQUES Y PISOS DE CRISTAL 

Y CANTEADO DE LUNAS . 
CUARTOS DE BAÑO, AZULEJOS 
SOLERIAS, GRIEFERIAS, PERSIANAS 
A�CESORIOS Y MAMPARAS 

• 

Cristalerías del Guadaira, S. A. 

General Sanjurjo,_ 10 - Teléfonos 70 1 2 61 y 70 00 83 

AlCAlA DE GUADAIRA (Sevilla) 

I 

VIAJES ALCALA. S A. 
AGENCIA DE VIAJES. Grupo · A - Títuío 499 
C/. General Sanjurjo; 10  - Teléfono 70 39 1 1  

ALCALA DE GUADAIRA 

Oficina Central: 
San Francisco Javier. s/n. Edificio Sevil la-2 
Telfs. (954) 64 88 1 1  (Contestador automáticO,) 64 88 00 

¡ 
' 1 ' . -

Telex: 72426 VASE-E SEVI LLA - ESPAÑA · 
. . 
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El día 28 , a las 10 ,30 de la 
manana, . presentación 

del Alcalá 

E_ste próximo domingo , día 28 , a las 10 ,30 de la mañana, 
tendrá lugar en él estadio Francisco Bono la presentación de la 
plantilla · del · . primer equipo \alcalareño. Núñez, el nuevo 

, entrenador, · · comenzará la pretemporada con los mismos 
hombres que la finalizaron en la 84-85 , más .la incorporación de 
Juani y Nini , las dos únicas novedades que presentará el equipo 
que este año jugará como ya sabrán, en el grupo IV de la 
Regional Preferente , o sea, en el de los equipos de Cádiz. 

1 

Juani y Nini, 
novedades en el 

C.D. Alcalá 

El jugador alcalareño Juani , 
que el año pasado militó en el Dos 
Hermanas, será junto a Nini , exju
gador del Altair y Los Palacios, las 
novedades gue , por el momento , 
presentará el C .D.  Alcalá. Juani 
juega habitualmente en el puesto 
de lateral derecho , mientras que 
Nini - lo hace en el centro del 
campo. No se descarta alguna que 
ótra incorporación , procedente <le 
los filiales del Betis y del Sevilla. 

El Alcalá busca 
juveniles--

El C .D .  Alcalá ofrece la posibi
lidad de jugar en su equipo juvenil 
a todo aquel joven , de 14 años en 
adelante , que esté dispuesto a 

· ingresar en su plantilla. La Direc
ción Técnica estará a cargo de 
Pepín y Virino , quienes a partir 
del próximo día 1 ,  fecha de · la 
presentación , intentarán formar 
un conjunto con vistas al futuro 
primer equipo. As1 pues, el próxi
mo día 1 ,  a las 9,30 de la noche , 
presentación de los juveniles del 
Aléalá y oportunidad de oro para 
jóvenes futbolistas . 

EX-ALeALAREÑOS 
EN EL PILAS. - Rogelio y 
Navarro, dos jugadores que la 
temporada pasada militaron en el 
Alcalá, han firmado por el Pilas . recién 
ascendido a la Tercera División. En el 
caso del jugador alcalareño, Rogelio, 
hay que decir que su pase al equipo 
pileño fue como consecuencia de no 
haber llegado a un acuerdó con el At. 
Sanluqueño, equipo que le fichó a 
mediados de la pasada campaña. Por su 
parte , con la marcha de Navarro-se pone 
fín a una situación de tirante:11-y 
malestar, creada a partir de los,,_ 
problemas que el jugador tuvo 'a:in los 
rectores del equipo local , situación que · 
le condujo al apartamiento definitivo 
del equipo. Como consecuencia de este 
traspaso, el Pilas ofrecerá íntegra la 
recaudación del partido de 
presentación , que disputará allí, en 
Pilas. precisamente frente al cuadro 

alcalareño. 

CERVECERIA 

'''la 1Portada '' 

CALLE HARINA, 13 - .- BARRIADA SILOS 
ALCALA DE GUADAIRA (SEVILLA) 

DEPORTF.S ALCALAISEMABAL 11 

Todos con el Alcalá 

Si no hay imprevistos de última • 
hora --cosa rara--, el C. D. AlcaM 

· hará su presentación el próximo 
día 28. Se ptíede decir --utilizando 
un simil ieatral-, que se alza el 
telón. Y la intención de estás lineas 

a Haciendo.--, que Alcalá tiene 
cerca de 60.()()() habitantes y que 
sólo 3(}{) ayudan al club. Los 3(}{) 
de aula domingo. Las mismas 
Cilras de siempre. Ellos son el e: D. 
AlcaM. Por ellos sobrevive el club. 

no es otra que la . de  hacer rin_ · No me gustan las comparacio
llamamiento al aficionado al_fútbol · nes, pero ahí está el caso del 
para que apoye a nuestro primer 
equipo. Y me estoy refi,i¿ndo al 
aficionado del Castillo, del Campo 
de las Beatas, de Pab.lo VI . . .  et. , a 
todos. El C. D. Alcalá represen/a a 
todos los ciudadanos de Alcalá. 

El balón casi ha comenzado a 
rodar. No estaría de más recordar 
que, «antes de exigir, hay que dar» 
-y no estoy haciendo propaganda 

Mairena. Es 11erda, eso sí, que allí 
· las cosas se están 'haciendo bien 
desde hace· mucho tiempo. Es 11er
dad. Pero A,f.airena tie�e cerca de 
20.()()() habitantes y alrededor de 
800 socios -este año llegarán a los 
1000-, repito que no me gustan las 
co,nparaciones. No estaría mal sin 
embargo, que todos aprendiéra-

García Hornillo, S. L 
(/. Bailén, 33 

Teléfono 70 06 90 

• Motores eléctricos. 
• Grupos bomba. 
• Automatismos. 
• Reparac.,.es y monta¡es. 
• Depuradoras para piscinas 

y accesorios. 

mos la lección -todos, Ricado--, 
aficionados y directivos. Y si me 
apuran, hasta el Ayuntamiento. El 
Alcalá es cosa de todos. 

Desgraciadamente, en lo único 
en que hay mayoría es en la hora 
de la critica. Aquí criticamos to
dos. Esto no es exclusivo de Alca
lá, conste. Es el mal nacional. Y si 
además hay motivos, el gustazo es 
de órdago. 

Repito, que sólo estoy haciéndo . 
propaganda para el Club, para el 
Alcalá. Antes de pedir, hay que 
dar. Hazte socio del Alcalá, por
que es cosa de todos. Así de 
sencillo. 

J.F. 

EL C. D. · 
CASTILLO, 
CAMPEON OTRA 
VEZ. -

En la foto de nuestro 
compañero García Cordero, el 
momento en que Ramón Suárez, 
'capitán del G.D. Castillo, recibe la 
monumental copa como campeones 
del Trofeo 1° de Mayo de manos de 
nuestro alcalde, Manuel Hermosín. 
Se dá ta circunstancia de que el 
�uipo de Antonio Martín se 
proclama campeón de dicho trofeo 
por cuarta vez consecutiva. 
¡Enhorabuena a los campeones y a 
los organizadores, A.O. Pablo VI! .  

Auto Escuela 
Ntra. Sra. del Aguila . 
Comunica a su distingui
da dientela, que hemos 
ampliado la enseñanza 
de conducción a los per
misos de las clases C-2, 
D-'y E, camiones articula-

dos y autobuses. 

Nuestro lema: 
SERIEDAD Y GARANTIA 

(/. San Sebostián, 1 9  
Teléf. 70�3 21 
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Ramón ya está en· Huelva 

«No podía estar ot-ro 
- • • ano sin Jugar.» 

«Hombre, yo no hubiera querido irme 
pero quería j ugar. Otro año de inactivi
dad me habría partido . . .  » 

Ramón . el joven delantero alcalareño 
que milita en el Sevil la . j ugará esta 
próxima temporada en e l  Recreativo 
onubense·. Cardo no iba a contar con él 
y se imponía la cesión . . . .  

«Sí, me dijo el mister que lo tendría 
difícil para jugar ya que, además, se 
esperaba la llegada de un delantero 
extranjero». 

¿ Y de dónde iban a sacar el dinero 
para el fichaje .  Ramón? .  

«!!Uff, � eso no lo sé. Ellos tendrán 
que verlo . .  ·" ·  

A pesar de todo , en Ramón no 
notamos rencor. no estaba dolído . Su 
juventud y calidad , por otro lado . le 
wantienen la moral bastante alta .  

«Voy a un buen equipo y espero 
demostrar a la gente que confia en mí, 
que puedo jugar en el primer equipo. 
Pero quiero dejar bien claro que no estoy 
dolído con nadie. Hemos considerado 
que esto era lo mejor para las dos partes 
y ya está». 

¿Y económicamente . en qué condi-
ciones vas? . · · 

«En este punto, me he sacrificado un 
poco, ya que lo que yo deseaba era jugar. 
La diferencia, eso sí, es mínima». 

Y de tu nuevo club qué nos tienes que 
decir . . .  

«Están reuniendo gente con vistas al 
ascenso. Quieren volver a subir y han 
fichado gente con esas miras,.. 

¿No crees que tu estilo de juego. más 
bien técnico . no es el más idóneo para la 
categoría? . 

«El nivel es bastante más bajo, por 
supuesto, pero se juega con más agresivi
dad y dureza. Por un lado, tienes más 
oportunidades pero ya te digo, es un 
fútbol mucho más duro». 

Contento , p·ues. ¿no Ramón? . . .  

«Sí. Estoy ilusionado. Voy a un gran 
club y quiero demostrar que no me falta 
condiciones para jugar en primera. y, 
por supuesto, para ser titular en el 
Sevilla». 

Ojalá que tu estancia en el Recreativo 
sea la confirmación definitiva . A veces.  
ser de casa . te lo pone más difícil . Cosas 
del balón . Suerte , Ramón . 

J.F. 

ENTREGA DE TROFEOS EN EL JARDIN. - En 
una agradable velada. tuvo lugar la entrega de premios que la tertulia deportiva del 
Bar-Terraza El Jardín instituyó a principios de temporada. El  trofeo al j ugador más 
regular del Alcalá recayó . como saben. en Eloy, quien en la foto recoge su premio de 
manos de uno de los patrocinadores y en compañia de su bellísima «media naranj a». 

"' María del Aguila .  También se entregaron los premios del I Trofeo de Tenis Pussycat
Jardín . recientemente celebrado en las pistas del Club Oromana y que obtuvo la 
parej a formada pot Paco González y Santiago Bonilla. siendo subcampeones 

Rogelio Car.aballo y Ramón Vazquez. ¡ Enhorabuena a todos ! .  

DEPORTES 

Viern·es y sábado, jornadas finales 

XVIII Trofeo Feo . Bono 
Como quiera que nuestro semanario sale a1a luz pública el viernes, sólo y 

sin resultados, podemos anunciarles los equipos que han venido disputándo las 
últimas tres eliminatorias. 

En Alevines ,  llegaron a Semifina
les éstos equipos : Independiente,  
P .Bética . C . Amis'tad, y el cuarto 
estará entre �l C .D .  Vegueta y Los 
Cercadi l los . Encuentros que se 
disputaron ayer jueves en sesiones de 
mañana y tarde . De aquí , por su
puesto saldrán los finalistas . 

En Infantiles ,  los Diablos Rojos se 
proclamaron Campeones en su liga a 
doble vuelta , en su único grupo , de 
cuatro equipos . Y por último , en 
Aficionados, decir que los emparej a
mientos correspondientes a cuartos 

. de final , fueron los siguientes: U . D .  
Depósito-Disco Bar; C .D .  Limone
ro-C . D .  Castillo ; At . Torreblanca
Pussy-cat' y Pipers'5-C .D .  Conika . 
Los vencedores pasarán a Semifina
les, que se 9isputan hoy viernes en 
sus dos confrontaciones , para pasar 

Ajedrez 

mañana a jugarse las finales en las 
categorías Alevines y Aficionados . 
Al término de ambas , se procederá al 
acto de clausura del Campeonato con 
la consiguiente entrega de Trofeos . 

Semifinales y Final 

Así pues , hoy viernes ,  día 26 , a las 
8 de la tarde tendrá lugar la primera 
semifinal de Aficionados . A conti
nuación,  sobre las 9 ,45 h . ,  se jugará 
la otra semifinal . El sábado , día 27. 
está prevista la gran final de Alevi
nes ,  para las 8 de la tarde . A las 9 , 1 5  
aproximadamente s e  jugará la gran 
final de Aficionados que pondrá 
broche final a esta XVIII edición. 

De todo lo acontecido ,  le amplia
remos información en nuestro próxi
mo número . 

XIV Semana ajedrecística 
alcalareña 

-

Durante los días 4 al 1 1  de Agosto . se 
disputará la XIV SEMANA AJEDRE
CISTICA ALCALAREÑA. que orga
niza la Peña Ajedrecística Oromana,  
con motivo de las Ferias y Fiestas en 
honor de Ntra . Sra . del  Aguila ,  Patrona 
de Alcalá de Gu,idaira . El programa de 
actos será el siguiente : 

DIA 4 DE AGOSTO. - A las 10 de la 
mañana, en los locales de la Peña 
Ajedrecística Oromana, EXHIBICION 
DE PARTIDAS SIMULTAN EAS 
CONTRA-RELOJ . a· cargo de l  actual 
Campeón Provincial de Sevilla. O .Ri
cardo Moptecatine Ríos , a 12 destaca
dos j uvenrles alcalareños. 

DIAS 5 AL 8 DE AGOSTO . - A 
partir de las 6.30 de la tarde·. en el 
Colegio Público «García Lorca» ,  e l  VIII 
TORNEO OPEN CIUDAD DE AL
CALA, dotado con interesantes pre
mios y jugándose en sesiones de 6.30 y 9 
de la tarde , con apertura fij a cada día y 
en partidas de dos horas de duración , 
con la participación de los jugadores 
más destacados de Sevilla y su Pro
vincia . 
. DIA 9 DE AGOSTO. - A las 8.30 ·de 

la tarde , en 1 1 a  Plazue la , el XV 

CAMPEONATO DE ALCALA DE 
PARTIDAS RAPIDAS. 

DIA 10 DE AGOSTO. - A las 5 de la 
tarde . en el Colegió Público , «García 
Lorca». el XXI TORNEO INTERCIU
DADES «NTRA. SRA DEL AGUI
LA» , con la participación de los equios 
representativ�s de Algeciras. Córdoba , 
San Fernando; Valencia , Valverde del · 
Camino . Utrera. Ecij a ,  Car.mona, Casti
lleja de la Cuesta, San Juan de Aznalfa
rache , Dos Hermanas . Osuna .y Marche
na, los sevillanos del Círculo Mercantil y 
Círculo de Labradores, Enroque Mon
ease . Pino Montano y G .E .  Casa . j unto 
a los de la Peña Ajedrecística Oromana . 

DIA 1 1  DE AGOSTO. - A las 9 de la 
mañana. en el Colegio _Público «García 
Lorca», segunda ronda del XXI TOR
NEO INTERCIUDADES «NTRA. 
SRA. DEL AGUILA».  estando previs
ta la clausura de la XIV Semana Ajedre
cística alcalareña para las 14 , 15  horas de 
dicho día . 

Colaboran en este certamen ,  el Exc
mo . Ayuntamiento de Alcalá de Gua
daira . la Federación Española de Aje
drez. Federación Sevillana de Ajedrez y 
firmas comerciales de nuestra ciudad. 

Eloy: �«Seguiré en el Alcalá» 
El pasado viernes día 1 9 ,  y en la 

terraza «El Jardín» ,  se hizo entrega 
del trofeo que lleva su mismo 
nombre al jugador más regular del 
C .D .  Alcalá en la pasada temporada 
y que recayó en la persona de Eloy 
Villába, «Eloy» , Pichic!li de la liga y 
jugador muy hablado en esta tempo
rada , estando en cartera de muchos 
clubs , pero que , como luego nos 
dirá , no piensa irse del Alcalá .  

El acto fue muy simpático y agra
dable , c·on gran asistencia de compa
ñeros y amigos del jugador . Al 
recibir el trofeo --muy bonito- - .  Eloy 
estaba emocionado , momento que 
aprovechamos para hacerle unas pre-
guntas : 

-Eloy , ¿qué significa este p(emio 
para tí? . «Significa un galardón a una 

l,. 

temporada de mucho sacrificio, por
que después de una jornada intensiva 
de trabajo como yo tengo, ir a 
entrenar, para mí supone mucho» . 
¿Te esperabas tú este premio a 
principio de la temporada? . «No yo 
sólo esperaba que el Alcalá consiguie
ra una bueha clasificación, con un 
puesto entre los primeros. También 
quiero decir que sin la ayuda de mis 
compañeros nunca lo hubiera conse
guido, a ellos tengo que agradecerse
lo,;. Has dicho que has luchado 
mucho este año en el Alcalá .  ¿Segui
rás la próxima temporada luchando 
en el m'smo equipo o cambiarás de 
aires? . «Jugaré en el Alcalá, ya he 
hecho un trato con Ricardo, no 
económico, sino de palabra» . ¿En
tonces ,  hay o no hay confirmación? . 
«Sí, ya hay trato confirmado. Yo he 

dado mi palabra de que el año que 
viene juego en Alcalá». Núñez, el 
nuevo entrenador del equipo , ¿ha 
hablado ya contigo? .  «El no ha 
hablado conmigo, me ha mandado la 
carta de citación para el día 28». 
¿Qué aspiraciones le ves tu al C .D .  
Alcalá ,  para la próxima temporada? . 
«Mira, este año estamos en un grupo 
curioso, con los equipos de Cádiz, el 
Alcalá comprometiéndose un poco 
puede quedar ente los cinco prime
ros». ¿Tienes algo más que decir 
Eloy? .  «Sí, quiero decirle a la afición , 
que deben ir a ver al equipo, y 
comprender a los jugadores, que 
estamos ahí sin cobrar un duro y 
sacrificándonos mucho». Gracias E
loy , b.uena suerte . 

Evaristo TELLEZ 
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Rumores por 
la plazuela 

Les voy a contar a los amigos 
el lio organizado ente la Peña 
Bética , El Mosquito y el Mass
Aeka, con el Delegado de De
portes de mediador. . .  

La cosa tiene su güasa, no 
crean . Todo comienza con que la 
Peña no quiere j ugar en el 
campo del .Mosquito . Reunión 
de estos equipos en el Ayunta
miento , con el Delegado de ,. 

Deportes y ,  después de conclui
do el combate --digo , diálogo-- , 
se acuerda que la Peña Bética · 
j uegue en el campo de Pablo VI 
y el Aeka, en el del Mosquito . . .  

A esto , e l  Aedo que se entera 
por la calle y dice que ni hablar, 
que «con él · no han contado y 
que eso hay que hablarlo con el 
padre de la muchacha . .  : »  . 

A todo ello , el Mosquito pien
sa ,  aunque tarde , y acuerda 
darle una llave del vestuario 
(que es lo que la tiene formada) 
a la Peña B. y seguir como 
estaban . . . .  

Claro que los de l a  Peña dicen 
ahora que nada de nada·, que a 
dios  _ le han  asign>ado otro 
campo . . .  enfín , más que un lio , 
un arrebuí o como dicen las 
viej as . . .  

La reunÍó tendrá que volverse 
a celebrar con las partes implicá
das . Y, digo yo, si de fa primera 
terminaron regular , de ésta . . .  

Y eso sí. Todo por no haber 
una persona capaz de pensar , 
programar y unificar criterios 
entre los equipos · de nuestro 
pueblo . . . .  

El Ayuntamieno sigue sin con
tar con la plaza de Director 
Técnico . ! !Ah ! !  mi compadre me 
dice que para Técnico está el 
niño de Sevilla , uds . ya lo co
nocen . . . .  

Buen episodio e l  protagoniza
do por Manolín y Medina , juga-
dores del Alcalá;  resulta que el 
Presi los mandó al Ayuntamien
to , alegando que tenía un tra
bajo  para ellos , un contrato de 6 
meses, o sea la vida resuelta . . .  y 
resulta que van y les dan un 
contrato de un mes y en los 
albañiles . . .  lo dicho , la vida 
resuelta . 

Curro ALCALA 
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¡ ,¡Otra vez . Curro ! ! 
Volve�os hoy sobre el tema de .la semana anterior ,  que dejamos 

en el traslado de Francisco Martín Vazquez de la plaza de toros del _ 
Puerto de Santa María , después de aquella gravísima cogida de 
nuestro paisano en el segundo toro de la tarde . 

Pues bien, la fotografía de hoy nos retrotrae en el tiempo , ya que 
fue captada en el primer toro del lote de Curro , aquel mismo día del 
verano del 14 .  Como podemos apreciar la plaza estaba hasta la 
bandera , ello nos da una idea de la expectación que se había 
despertado en el pueblo marinero , para ver a los diestro que 

· alternaban entre los que figuraba nuestro paisano . 

El toro que se prepara a estoquear, era un toro j abonero de 
impresionante envergadura , como se puede apreciar, ello contrasta 
con los toretes que se lidian hoy por todas las plazas de España y que 
más que «fieras» ,  parecen penitentas , ya que están más tiempo de 
rodillas que de pie . 

Los toreros de ent�ces,  tenían a gala lidiar toros-toros, hoy los 
intereses económicos , los apoderados y todos los que pululan por 
este mundillo , lo han comercializado todo , han exigido al ganadero 
un toro acorde con las figuras , buscando sólo su lucimiento y con 
todos estos «tejemanejes», los toreros han perdido casta y fuerza y el 
espectáculo que las más de las veces ,  se ven por nuestas plazas , es 
deprimente , toros acostados en el . albero , que tienen que ser 
ayudados para que se enderecen, toros con una «puyita» y como se 
pase el picador , , . . .  ¡ Si Curro levantara la cabeza ! .  

Fernando DEL TRIGO NUÑEZ 

Flamenco 

¡ ¡Viva la dinastía ! !  
Organizado por la Tertulia Flamenca «José de la Tomasa» de CantÍÍlana y en 

colaboración con el Ayuntamiento local, se celebró el pasado sábado el festival anual 
en su XI edición. 

Con una deficiente megafonía y esca
so público , es digno de alabar e l  esfuer
zo económico que realiza dicha entidad 
para la celebración del mismo , la cual 
está presidida por José Antonio Fernán
dez Cabrero. ¡ Enhorabuena presiden-

. te ! ,  a no desmayar y a continuar en esa 
misma línea .  

La presentación corrió a cargo de 
Manuel Dominguez . Lara, - comenzando 
la noche flamenca con un concurso de 
cante a nivel local , en el que intervinie
ron por este orden Juan el Cochero, 
Roque de Cantillana, Domingo López, 
José el de la Taraja y Joaquín el Choto, 

· todos ellos acompañados a la guitarra 
por Francisco Fabián; una vez hechas las 
deliberaciones pertinentes por el j ura
do, se distribuyeron lbs premiqs de la 
siguiente forma: El ·primero para Joa
quin el Choto, consistente en 25 .000 
ptas . ;  el segundo para José el de la 
Taraja, prediado con 15 .000 ptas. y el 
tercero para Roque de Cantillana, con 
5 .000 ptas . / 

A nivel profesional abrió brecha,  -
tras un prolongado descanso-- , Romeri
to de Jerez con la guitarra acompañante 
de su hijo ,  quienes hicieron soleá al 
estilo de .Joaquín , El Borrico y Juaniquí; 
continuaron con alegría y romera , ter
minando su actuación por bulería, mos
trando en todos los cantes su perfecto 
dominio· del compás , sorprendiéndonos 
gratam!!nte las buenas maneras de su 
hijo en el toque de guitarra . 

José Mercé, --para mí el triunfador de . 
la noche-- , acompañado a la guitarra por 
Manolo �ranco , nos deleitaron por 
tientos-tangos,  sobresaliendo en el 
cambio-puente para pasar de un cante a 
otro; continuó por soleá nuevariJ..i,nte al 
estilo de Joaquín , Talega y Manolito 
María, para proseguir con La Serneta y 
Juaniquí. Sin duda fue el mejor cante 
desarrollado. donde José nos prebelicó 
con su eco gitanísimo . buena poteñcia 
de voz y mejor _ compás ; siguió por 

alegría haciendolas movidas y mecidas , 
en suma,  con bastante calidad , finalizan
do con un cante eminentemente festero 
y j erezano: Bulería , para recordamos en 
este estilo sumamente gitano al Borrico 
y su hij a ,  donde sobresalió en el cuplé 
populrizado por el maestro . . .  «Era tria
nera y se llamaba Carmen». 

El titular de la peña. José el de la 
Tomasa, con la guitarra de nuevo de 
Manolo Franco , hizo malagueña de la 
Trini, para continuar por alegría en el 
recuerdo de· Pastora ; siguió haciendo' 
soleá por bulería con ecos trianeros para 
seguir por seguiriya con el cambio de 
Curro Durse , terminando por fandan
gos , acordandose de su tío-abuelo· y de 
Antonio Calzá. 

Soporífero discurso del presidente 
para hacer entrega del «Alcahucil de 
Oro» a · José Luis Montoya, quien tras 
unas breves palabras de agradecimiento , 
recibe el mimso de manos de José el de 
la Tomasa y en presencia de Miguel 
Acal , primeros poseedores de dicho 
galardón en cuanto a cante y crítica se 
refiere respectivamente . 

Terminó bailando Meme Reina por 
alegría con el cante de su marido y las 
dos guitarras antes mencionadas . Su 
actuación fué sólo regular aunque . vaya 
en su descargo el pésimo entarimado 
para el  desarrollo del baile . Y ahora sí. 
se termina el festival con un fin de fiesta 
por bulería a cargo de todos los artistas 
profesionales .  donde hubo un caso insó
lito por inesperado y sorprendente : 
Canta José Luis Montoya y baila Miguel 
Acal . viniendoseme a la mente aquello 
de «Zapatero a tus zapatos» . 

Pero yo no quiero terminar sin tene¡ 
nuevamente un recuerdo para el título 
de esta modesta reseña. pues soy de los 
que siguen pensando que el cante es ge 
castas y de familias. por consiguiente , 
con tooa la fuerza de que soy capaz . 
digo ¡ ¡VIVA LA DINASTIA! ! .  

Manuel RIOS VARGAS 

CULTURA Y SOCIEDAD ALCALA/SEittANAL_ 

EL BAUL DE LOS RECUERDOS 

-RADIO LUZ 
EN SUS T I ENDAS AZU LES :  

C/. MAIRENA, 22 
SI LO� sin. (iunto a semáforo) 

· y ALMACEN (/. General San¡ur¡o 

l es ofrece para este vera no u na  • •  
amp 1 1 a  

gama de  

AC O N D I C I O NADO RE S DE  A I RE 
e 

en todos · los t iros de ventanas y consolas . 

Contamos con - las mejores marcos de l  
cado, espec ia l men te se l ecc ionadas 

mer-
pa ra 

n uestros c l i en tes, • con los me 1ores prec ios, 
i nc l uso i n sta lados en su  dom ic i l io .  

V isíteno-s o l l ame · a l 7002 1 4, le atendere
mos g ustosamen te .  Y no o lv ide q u.e . . .  lJ n  
ACONDIC IONADOR DE AI RE no es un  

,l u jo ·en  nuestra reg ión .  

-
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U na oferta cultural para todos 

Fes ti vales "Castillo de . Alcalá de 
Guadaira" , del 1 · al 1 O de Agosto 
Bernabé Sánchez, delegado de cultura 

VI I I  FESTIVAL - FLAMENCO 
"JOAQUIN EL .DE .LA PAULA" <�El público tiene la palabra» 

• 

Bemabé Sánchez es el concejal de 
Cultura Feria y Festejos de nuestro 
Ayuntamiento y por tanto el que más 
sabe sobre el importante acontecimiento 
qqe a partir del próximo día uno de 
Agosto, tendremos en nuestra ciudad. 

-Bemabé, la primera pregunta que se 
me ocurre es ¿ qué son los festivales del 
Castillo de Alcalá de Guadaira? . 

-«Más bien qué son, me gustaría 
explicar que pueden ser con el paso del 
tiempo si el pueblo de Alcalá se vuelca 
con ellos . . .  » 

-Por ·mí no hay problemas, adelante . 
-«Verás, los festivales del castillo, 

pueden convertirse a vuelta de poco 
tiempo en unos festivales con categoría a 
nivel internacional, en principio, reuni
mos todos los alicientes·para que esto sea 
así. Tenemos buenas comunicaciones y 
un recinto, el del castillo, que más de un 
pueblo quisiera tener. Puede que falte 
una programación que 'oñrezca actua
ciones que sean conocidas en todo el 
mundo, pero esto se está andando y el 
ejemplo lo tendremos el próximo día 4 de 
Agosto, cuando nos visite Alwin Nikolais 

. que es conocido en el mundo entero. Pero 
antes de llegar a esto, el pueblo de Alcalá 
debe responder con su presencia para 
que después al acudir nosotros a los 
organisinos oficiales de nuestra comuni
dad en busca de subvenciones, contemos 
con el sólido respaldo ·del pueblo alcala-
reño. · 

-¿Cuesta mucho montar estos festi
vales? . 

-«Si me lo preguntas por lo económico, 
sin decirte cifras, sencillamente por que 
no las tengo aquí, te diré el montaje de 
estos festivales es costoso, nol anto en la 
parte económica como en la de organiza
ción y puesta a punto. Te digo lo de_ la 
parte económica porque gracias a la 
Diputación de Sevilla que colabora estre
chamente con nosotros la parte del 
dinero, siempre tan polémico, queda en 
cifras muy bajas para este tipo de aconte 
cimientos.  Ahora b ien ,  esto no 

Piedra y albero escenario de un 
festival 

quiere decir que no nos cueste. Por 
ejemp!o, la limpieza del recinto donde se 
desarrollarán los espectáculos y · la in
fraestructura del mismo pero el esfuerzo 
creo que merece la pena pues aunque sea 
por pocos días, podernos en ellos sentimo 
orgullosos de contar en nuestra ciudad 
con monumentos como el castillo y por 
otra parte, es una manera de acercarnos , 
todos a un lugar que parece que olvida., 
mos el resto del año». 

-Cambiando un poco de terna, ¿el 
flamenco parece que se• asienta y en
cuentra su sitio en los festivales?.  

-«Evidentemente, el flamenco es uno 
de los actos donde el público responde 
niejor, y por tanto hay que programarlo, 
pero yo destacaría el concurso de cante 
de aficionados que se celebrará .el día 2 y 
que en su segundo· año, podernos-afirmar 
que ha sido un rotundo éxito, cerca de 60 

participantes de toda Andalucía es una 
cifra importante. 

-Para terminar, me gustaría que tu 
corno delegado de cultura feria y fes
tejos me resumieras en pocas palabras 
las acfuaciones que podremos ver a 
partir del 1 de Agosto. 

-«Brevemente podemos resumirlo de 
la siguiente manera. El día uno tendre
mos la actuación del ballet PASPIE que 
es uno de los grupos que más dará que 
hablar por la excelente calidad de sus 
números; el día 2 la final del concurso de 
cante que promete ser interesantísima 
debido al gran nivel que se ha alcanzado. 
Para el domingo 4 actuará Alwin Niko

· lais cuyo montaje es digno de contemplar
se, por la cantidad de elementos 
que intervienen en su espectáculo; Esper
pento, el día 6 estrenará en nuestra 
c¡udad un montaje divertido y para un 
público muy amplio con actuaciones 

' musicales tipo «cabaret» que seguro 
gustará al público; d .8 tenemos la 
escuela municipal de teatro con la obra 
«Sol y Sombra» una obra inédita de 
Lorca con un montaje realizado por 
gentes de nuestro pueblo. El viernes 9 el 
VIII Festival de cante al que no creo que 
!laya que h_acerle presentación algm;1a, 
pues es de todos conocidos por anteriores 
ediciones; por último el día 10 un 
espectáculo para la juventud con el 
Aviador-Oro que seguro entusiasmará a 
los asistentes». 
· -Pienso que no se olvida nada, pero si 

. tienes que. añadir . algo ,más. 
· -,,Si, me gustaría hablar sobre el 
abono ·económico . . .  » 

-Es verdad; ¿qué es eso del Abono 
económico? 

-«El Abono económico es una fórmula 
que se pone en marcha este año y consiste 
en la posibilidad de asistir · a todos los 
espectáculos por sólo mil pesetas. Toda 
una ventaja para ·et público. que asista, al 
que se le dá la facilidad de ver un gran 
número de espectáculos a un buen 
precio». 

Trofeo y símbolo para un acontecimiento 

PATIO DE ARMAS DEL CASTILLO 
VIERN ES; 9 DE AGOSTÓ DE 1 985 • ONCE NOC H E  

A L  CANTE * AL CANTE Y AL BAILE * --------------
MIGUEL VARGAS : 
CURRO MALENA : 
JOSE DE LA TO MASA . : 

NANO DE JEREZ 
AURORA VARGAS 

EL FU N I  
CALIXTO SANCHEZ 5 JUANA la del REVUELO 
Ganador del Concurso : MONO DE JEREZ 

AL TOQUE 

PEDRO BACAN • PACO EL DEL GASTOR 
MANOLO DE PALMA 

VIERNES, 2 D E  AGOSTO D E  1985 

11 Conrurso de Cante por Soleá- de Alcalá 
Actuación de los 8 finalistas 

**************** FI N DE FIESTA *****•********** 

ANGELITA VARGAS y EL BIENCASA��4 -

AvuNTAM1ENTo DE Al-CALA DE GUADAIRA (SEVILLA) {� 
DELEGACION DE CULTURA \� 

f;ESTIVALES ' 'CASTILLO DE 
ALCALA DE  · G UADAI RA ' ' 
Del 1 al 10 de Agosto de 1985 • Once de la noche 

JUEVES, 1 

G R U PO PASPI E 
Danza clésic;a y contemporánea 

VIERNES, 2 

11 Concurso de Cante por Soleá de Alcalá para Aficionados 
DOMINGO, 4 

NIKOLAIS DANCE THEATRE 
Grupo norteamericano de ballet 

MARTES, & 

COMPAÑIA ESPERPENTO: "FLASCH" 
Espectáculo de Cabaret'. Teatro de Repertorio, S.A. 

JUEVES, 8 

11SOL Y SOMBRA". Escuela · Mpal. de Teatro 
VIERNES, 9 

VIII  Festival Flamenco uJoaquín el de la Paula" 
SABADO, 10 

AVIADOR DRO 
ABONO: 1000 PESETAS ¡PRECIOS POPULARES! 

Organizan: Diputación Provincial de Sevil la 
, Delegaciones de Juventud y Cultura del 

Ayuntamiento de Alcalá de Guadaira 

t\\ l � 

PAGINA PATROCINADA POR LA DELEGACIO-N 

DE CULTURA DEL AYUNTAMIENTO DE 

ALCALA DE GUADAIRA 
Año Internacional 

de la Juventud 1985 
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La tele semanal 
VIERNES, DIA 26 

Primera cadena 15 ,35 : Sesión de tarde: «La foca loca» 17 ,05 : Scooby Doo «Ecociby Doo GuGu» 17 ,30 : Barrio Sesamo 18,00: Dibujos animados • 18,30 : Nosotros 20,00: Al galope 21 ,35 : Entre amigos: 23 ,05 : Las aventuras del bravo soldado Sch.weik 0,05: Teledeporte 
Segunda cadena 19,30: La clave: «Las autonomías ROr dentro» 

SABADO, DIA 27 
Primera cadena 13 ,20: Loteria 13,30: Gente joven 15 ,35 : Lucky Luke: «Raíles en la pradera» 16,05 : Primera sesión: «Antes llega la muerte» 18,00: Los Sabios · 19,00: De película. «Clásicos del cine Francés» 19,30: El equipo A. «Presos y convictos» · 20 ,30: Un país de sagi�o 21 ,35 : Informe semanal 22,40: Sábado cine: «El gitano» 
Segunda cadena 16,30: Estadio 2 19,00: En paralelo; los jovenes 20,00: Atletismo: Gran prix internacional 21 ,30: La ventana electrónica 23 ,00: Concierto 2 

DOMIN_GO, DIA 28 
Primera cadena 10,30: Concierto. Especial Guridi» 1 1 ,00: El día del Señor, Santa Misa 12,00: Pueblo de Dios 1 2 , 3 0 :  Estudio estadio (edición mañana) 14,00: Esto es increible 15 ,35 : Heathcliff y Dingbat: «Servició de estación de gasolina» 16 ,05 : El guerrero místico 17,00: El mundo: «La embestida de los mongoles» 17,30: De 7 en 7 18 )00: Qran prix. Así es la fórmula 1 18,30: MASH: «El cartero siempre llamatres vece.S>) 19,00: Más vale prevenir: «Poners¿ morenos» 19,30: Punto de encuentro 20,30 : Carreras de caballos 21 ,35 : Mike Hammer: «Disparate en frio» 22,25 : De la mano de . . .  23 ,00: Estudio estadio 23 ,30: Autorretrato: «Luis Francisco Espla» 
Segunda cadena 12,00: La buena música 13,00: La pequeña memole 13 ,30: Genu; menuda, menuda gente 14,15 :- El Padre Murphy: «John Michael Murphy R. I.P» 15,05 :  Dibujos animados: «Terrytoons» 15 ,30 : El mundo en acción 16,00: A ciencia cierta 17,00: Estrenos _TV. «La prole de Mulligan» 18 ,25 : Tao-Tao: «Los extraños amigos» 19,05: El año en que nacimos 

20,00: Juegos de naturaleza. «Fósiles vivientes» 20 ,30: Dos chicas con Angel: «Un t�nor va a Paris» 21 ,30: El dominical · 22 ,30: Largometraje: «Lady Lou» 23,45 : Cortometrajes. «Al cielo de Madrid» 0,05 : Metropolis 
LUNES,  DIA 29 

Primera cadena 15 ,35 : El gran heroe americano: «Sueños» 16,30: Pista libre: «UNU (Universidad Naciones Unidas)» 17 ,20 : Informativo juvenil 17 ,30 : Planeta imaginario: «Teleflip» (Ult . programa) 18 ,30: De aquí para allá. Ibiza : «Las dos caras de la isla» ( sin confirmar) 20,00: Consumo:" «Baleares>¿De dónde viene la carne?» 21 ,35 : El superagente 86: «Caos en control» 22 ,05 : El baile (Ult. capítulo) 23 ,05 : Capitales culturales de Europa. «Atenas» 
· Segunda cadena 19,30: Niels Olgersson 20 ,00 :  Hacia el año 2000 20,45 : Especiales. «El planeta mágico» 21 ,35 : El cine francés: «Las perlas de la 
corona» 23,30: Mµsica y músicos: «La cantiga lírica Gallega» 0,05 : Ultimas preguntas 

MARTES, DIA 30 
Primera cadena 15 ,35 : El gran heroe americano 16,30 : Tocata 17,30: Los electroduendes 18 ,00 :  Barrio sesamo 18 ,30: Nuestras islas. «Cabrera y Conejera» 20,00 : Al mil por mil 21 ,35 : El hombre y la tierra: «La conquista del agua» (I) 22 ;05 : La joya de la corona: «Torres de silencio» 23 ,00: Secuencias: Henry Fonda. a
nunciado inicialmente para el día 23 de 
julio. 

Segunda cadena 19 ,30 : Niels Olgersson 20 ,05 : Tiempos modernos 

21 ,05 : Coraje 21 ,30: Suspiros de España 22,00: La duna movil: «La pasión según Curro Romero,, 23,00: Mozart: «El precio de la li-bertad» 
MIERCOLES, DIA 31 

Primera cadena • 15 ,35 : El gran heroe americano: <iLa plaga» · , 
16,30: Objetivo 92 17 ,55 : Informativo juvenil 18 ,00 :  Barrio sesamo 18 ,30: Letra pequeña 20,00: Dentro de un orden. «Defectos de construcción» 21 ,35 : Sesión de . noche: «El último homicidio» 23,30: Las cuentas claras 0,35: Testimonio: Testimonio de Rosario Martinez 
Segunda cadena 19,30: Niels Olgersson 20,00: Tablón de anuncios 20 ,30: Con las manos en la masa. «El Gulasch» 21 ,00 :  En la cuerda floja 22,00: Jazz entre amigos 23,05 : Tatuaje: «Poemas y blasfemias de un caminante» 0,05 : Enredo 

JUEVES, DIA 1 
Primera cadena 15 ,35 : El cohce fantástico .. (Primer episodio) 17 ,25 : Los amigos del valle verde 18 ,30: Generación 800. «Sueños de Gloria» 20,00: El arte de vivir. «Munich 85. festival musical europeo de la juventud» 21 ,35 : El cuerpo humano. «Nuestro genial cerebro» 22,05 : Si lo se, no vengo 23,00 :  En portada. 
Segunda cadena 19,30: Niels Olgersson 20 , 00 : A-Uan-Ba-Baluba-BalamBambu 21 ,00 : Fila 7 22 ,10 :  Cine-club: «Prisionero de una noche» 23 , 5 0 :  Cortometraj e .  «Tom,  e l  salvaje» 0,05 :  Seis clases de luz: Gordon Willis 

¿Q U I _E R E  AN U N C IARS E 

E N  .ESTA PAG I NA? 

Llámenos al 70301 1 y le informareffl·os 
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El 
• 

cine en casa 
Viernes, día 26. Sesión de tarde.15,35h. «La foca loca» 1.973 

Dirección: Michael Dugan. Reparto: Sterling Holfoway, Sarah Brown. 
Zacarias, es un viejo capitán que trabaja en el Parque de · Atracciones de 

San Diego «Mundo Submarino» . Un día su nieta Mary Ann, encuentra en el 
acantilado una pequeña foca herida. Decide llevarla a casa con la pretensión 
de que su abuelo la cure . . . . .  
Sábado, día 27. Primera sesión. 16,05h. «Antes llega la muerte».1.964 
Dirección: Joaquín Romero Marchent .  Reparto: Paul Piaget, Gloria Milland. 

Bob Carey sale de la caree! tras haber cumplido condena de cinco años por 
matar a un hombre en defensa propia. Su principal preocupaciq!l es volver 
junto a María, su antigua novia, pero María se ha casado con- un rico 
terrateniente llamado ·cliford. . .  
Sábado día 27 • . Sábado cine. 22,40. «El gitano». 1.975 
Dirección: José Giovanni. Reparto: Alain Delon, Paul Meurisse. 

Hugo Sennart es un gitano que se ha convertido en paladín de los de su raza; 
reclamando para ellos el derecho al nomadismo, a asentarse donde crean 
conveniente y a seguir un código de existencia'. . . .  
Domingo, día 28. Largometraje UHF. 22,30h. «Lady Lou» 1.933 
Dirección:Lowell Sherman. Reparto: Maae West, Cary Grant. 

En un local de diversión del 'barrio neoyorquino de Bowery, durante el fin 
del siglo XIX, triunfa la señorita Lou, propietaria de un voz infame y dueña de 
la anatomía más interesante de Nueva -York . Sus numerosos admiradores 
abarrotan el local aplaudiendola incesantemente. En medio de este ambiente 
llega Un joven puritano con la intención de cerrar este antr6J propiedad de Gus 
Jordan. 
Miércoles, día 31. Sesión de noche.21 ,3Sh. «El último homicidio» 1 .%5 
Dirección: Ralph Nelson. Reparto: Alain Delón, Ann Margret. 

Walter y Eddi son dos hermanos emigrantes Italianos que llegan a San 
Francisco. Walter en poco tiempo se ha convertido en uno de los gansters más 
fuertes en el mundo de la droga, el contrabando. et . . .  Eddi permanece .a su 
lado, hasta que -contrae matrimonio y decide abandonar su viiia anterior. .  . .  
Jueves, día l .  Cine-Club. UHF.22,10. «Prisionero de una noche». 1 .%0 
Dirección: David Jose Kohon. Reparto: Alfredo Alcon, María Vaner. 

Martín conoce una tarde de sábado a Eisa, una chica-taxi, en las afueras de 
Buenos Aires , donde este trabaja como «gancho» en la subasta de parcelas. 
Entre ellos va naciendo una mutua atracción, con la ilus.ión de que siempre 
seguirán juntos . Pero todos sus planes se verán afectados por una tercera 
_Qersona. Martín quedará sin conocÍmiento y Eisa sufre los intentos de una 
yiolación . 

CRUCIGRAMA 
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1 . --Mil . 2 . - Combate, pelea. 
3 . - Tejido arrasado. 4'.- Tra
bajo, plural. 5.- Historia de 
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glés .  9 . - Preposición. 
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De Eva a Maty: relevo de misses 

ULTIMA PAGINA 26-7/2-8 

Eva María Araújo Vergara 

U na miss que no cree en los 
concursos de belleza 

Eva María Araújo Vergara, ganadora del concurso de belleza, Miss 
Zalima 84, ha sido la representante de nuestra ciudad en la elección de Miss 
Sevilla 85 celebrada hace unos días en · la discoteca «El Coto». 

La guapa alcalareña, eSJ:udiante 
de 2° de B.U .P .  de 18 años, no 
consiguió quedar entre ias cinco 
primeras del concurso _ sevillano, el 
cual es calificado por Eva María 
Araújo de artificial y corrompido: 

Eva María �raújo saltó a la fama 
y a los papeles de la vida local al 
resultar ganadora en el concurso 
Miss Zalirna 84. Estuvo a punto de 
no presentarse por no conocer lo 
que era un certamen de belleza. Al 
final , los amigos y el ambiente que 
observó en los ·concursos hicieron 
que acudiera a la selección de las 
bellas de Alcalá, de la cual resulta• 
ría ganadora. Su vida ha cambiado 
poco a raíz de su victoria. «Han 
cambiado más los demás --indica 
Eva María-- que creen, muchos de 
ellos, que soy más orgullosa que 
antes. Además he conocido nuevos 
amigos, - gentes que por lo general 
son superficiales y frívolas». 

De este mismo modo calfica al 
mundo de los concur�os de belleza. 
«La. corrupción está presente, no se 
puede aspirar a ganar en certáme
nes como el de Miss Sevilla si no 
llevas un buen enchufe». 

Cuenta que en el concurso de 
este año celebrado en El Coto han 

ocurrido cosas que hacen que aban- _,, 
done este mundo. «Han quedado 
entre las cinco primeras --manifiesta 
indignada la candidata alcalareña-
dos chicas de la agencia de modelos 
que ha organizado este año el con
curso, mientras que la hermana del 
presentador quedaba en un lugar 
destacado. Por ello es imposible 
-ganar sí una no va acompañada por 
un buen padrino». · . Otro hecho que ha llevado a Eva 
María a tornar la decisión de no 
presentarse más a ningún concurso, 
es l_a falta de compañerismo exis
tente entre las competidoras . «Na
die te ayuda, todas van con una 
carga de egoísmo muy fuerte» . 

Esta guapa alcalareña a pesar de 
ser una persona agraciada por su 
físico, le da poca importancia a la 
belleza.  Valora más a las personas 
por su forma· de ser y comportarse 
que por su rostro o cuerpo. Tampo
co ha pensado en otras metas. «A 
pesar de que me han ofrecido varias 
posibilidades para continuar - ligada 
a este mundo --señala con rotundi
dad-- las he desechado. Sólo estoy 
estudiando la posibilidad de prepa
rarme para modelo, pues me paece 
interesante la propuesta que me han 
hecho para posar para revistas de 
publicidad». 

Por último, ·considera atractiva, 
aunque matiza que un poco baja, a _ 
su sucesora corno Miss Alcalá, 
Matilde Jiménez, a la cual coronó 
corno la mujer más bella de Alcalá. 

J. S. 

Maty Jiménez, de patito feo a ganadora de un concurso de belleza Un poema 
de Maty 

«El Illayor probleilla de lqs jóvenes es el paro» 
Matilde Jiménez Muñoz, o simplemente Maty, como la llaman sus 

amigos es una bella alcalareña de dieciseis años y un metro sesenta y 
siete de alta, que este año ha resultado ganadora del concurso de misses 
que tradicionalmente organiza una conocida discoteca de nuestra 
ciudad. 

-¿Cuándo se te ocurrió la idéa 
de presentarte al concurso? 

-«Bueno, en realidad la idea no 
se me ocurrió a mí, sino a unos 
amigos que me lo propusieron y 
casi me empujaron . . .  » 

-No te veo muy decídidad . . .  
-«Es que me asustaba la idea. 

Yo creía que no tenía posibilida-
-des. Cuando el jurado me eligió a 
mí me llevé una sorpresa». 

-No me lo puedo creer . . .  
-«Pues es así .  Yo cuando chica 

era m�y feucha. Tanto es así que 
en casa me decía· «el · patito feo». 

-Pues ahora nadie lo diría. 
Pero, vamos a ver, Maty, tus 
aficiones son . . . 

-«Escribir poesía». · 

-Amorosas . . .  
-«No, de todo. De la vida, de las 

cosas que pasan. Tengo escrita · 

' 

una, por ejemplo, a mi padre, que 
murió hace seis años». 

-¿Tu cantante español favo
rito? 

-«José Luis Perales. Me gustan 
los cantautores» 

-¿ Y tu actriz? 
-«Charo López, sin duda» 
-¿Tu poeta? 
-«Pablo Neruda». 

-El concurso servía también de 
selección de aspirante a . Miss 
Sevilla. Sin embargo, tú renun
ciastes a presentarte a la competi
ción provinc-ial . ¿Es verdad, co
mo se dice, que tú novio influyó 
en esta decisión? . 

-«No. Bueno su opinión era de 
que no me presentara, pero me 
dejó en libertad total para que yo 
decidiera por mi cuenta». 

-¿ Y no te arrepientes de haber 
renunciado? .  

-«Síiii». 

-¿Pqr qué? 
-«Porque me gustaría ser mode-

lo, y ese es un buen camino para 
llegar a serlo». 

-¿ Volverías a presentarte a 
otro concurso de misses? .  

-«Sí que me volvería a presen
tar, por vivir la experiencia, que 
es maravillosa, se conoce a mucha 
gente y te lo pasas muy bien; 
aunque también pasas muchos 
nervios, pero después se recuer
dan con agrado». 

-Maty , ¿se aburren los jóvenes 
en Alcalá? 

-«Yo creo que sí, porque 
siempre hacemos las mismas cosas 
y vamos a los mismos sitios». 

-Según tú, ¿cuál es el principal 
problema de los jóvenes? . 

-«El paro desde luego» 
-Maty, y tú de mayor, ¿qué 

quieres ser? 
-«Ya te lo he dicho: modelo. 

Pero creo que he desperdiciado 
una oportunidad» 

-Maty, ¿puedo decirte una 
cosa? 

-«Sí» 
-Que eres. muy simpática y que 

de patito feo, nada. 
-«Gracias, hombre». 

Julio SOL 

Sueño que en mi alma siento 
el calor de una llamada. 

Despierto y es el recuerdo 
de una persona amada. 

Busco, · pero no encuentro 
la ternura de su mirada. 

Vuelvo la espalda y siento 
que en mí _  se apaga esa 

llama. 
Sólo por un momento pienso 
que ese amor allí no estaba, 

ese amor había muerto 
cuando aún no tenía canas. 

(Maty Jiménez , nuestra miss 
entrevistada , escribió este 
sencillo poema en recuerdo 
de su padre , fallecido hace 
seis años) 

EL TELEFONO 
DE 

ALCALA/SEMANAL 
ES EL 

7 030 1 1  
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